© par DIACHRONIQUES - 1996

ISBN : 978-2-74482-678-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

I

Dès sa plus tendre enfance, Vanessa, une jeune anglaise blonde comme les blés, d’apparence frêle, mais douée d’une énergie indomptable, prit goût à la fessée. Non seulement, elle la recevait avec un plaisir malicieux, mais elle adorait surtout voir ses petites camarades la recevoir. Vers l’âge de dix ans, elle commença à la donner elle-même à ses amies et comprit que de voir, de recevoir ou de donner la fessée, c’était indiscutablement cette troisième situation qu’elle préférait. Curieusement, à cette époque, aucun trouble sensuel ne se mêlait à son goût de la fessée : elle aimait ce pouvoir d’humilier les fillettes en les retroussant, en les contraignant à lui exposer leurs derrières sans voile, en les palpant dans leur chair intime, en les faisant crier sous l’avalanche de ses claques impitoyables…

Quelques années plus tard, elle décida de devenir institutrice pour avoir le plaisir de fesser de jolies fillettes aux fesses rebondies. Pourtant, elle ignorait encore qu’elle rencontrerait des femmes adultes désireuses de montrer à une jeune femme leurs appas postérieurs, et de subir ensuite un châtiment sévère mais dont le caractère enfantin leur procurait des jouissances perverses

À dix-neuf ans, devenue institutrice, Vanessa voulut profiter des vacances pour donner quelques leçons particulières et fit, dans ce but, publier une annonce. C’est ainsi qu’elle rencontra Marjory, une jeune mariée de vingt-cinq ans qui désirait apprendre rapidement le français car son époux venait d’obtenir un poste important à Paris.

Dès les premières leçons, Vanessa s’aperçut que cette grande élève était docile, mais peu douée pour l’étude du français. Un jour, particulièrement excédée par l’incompréhension de Marjory. Vanessa se mit en colère.

– Madame, si vous aviez dix ans de moins, je vous corrigerais !

La jeune femme rougit comme une pivoine et balbutia :

– Vous… Vraiment ?… Je… Mais comment ?…

– Comme si vous ne le saviez pas ! Je vous donnerais la fessée !

La jeune femme parut infiniment troublée et se mit à rougir, puis elle regarda son professeur d’un air humble, déjà soumise.

– Si vous croyez que ce moyen puisse m’assouplir l’esprit, usez-en ! chuchota-t-elle.

Vanessa ne se fit pas répéter l’autorisation. Repoussant sa chaise, elle invita la jeune femme à venir s’allonger à plat ventre en travers de ses genoux. Docilement, l’autre se leva et s’installa comme une fillette obéissante. Vanessa ne put maîtriser un frisson de joie en contemplant cette grande jeune femme qui prenait elle-même la position permettant de la corriger sur son arrière-train joliment bombé. Saisissant l’ourlet de la robe, elle la troussa largement, puis opéra de même avec le jupon de satin blanc. Dessous, Marjory portait une culotte fort ajustée, moulant à ravir ses deux fesses charnues et s’enfonçant un peu dans la raie profonde qui les divisait. Entre le bord de la culotte et le revers des bas clairs, impeccablement tendus, apparaissait la chair nue et pâle de ses cuisses. Malgré son trouble de plus en plus grand, Vanessa, par pudeur et aussi parce qu’elle manquait encore un peu d’audace, n’osa pas dévoiler le postérieur livré à sa merci.

– Eh bien, vous voilà bien disposée ! murmura-t-elle.

– Vous ne me déculottez pas ? interrogea Marjory.

– Vous croyez qu’il serait préférable que je le fasse ?

– Il me semble que la fessée serait plus efficace… La dernière fois que ma mère me fessa, elle baissa ma culotte… Bien que j’eus presque dix-huit ans !

Vanessa ne demandait pas mieux et elle saisit l’élastique du vêtement intime. Marjory se redressa en soulevant son ventre pour lui faciliter l’opération. Tournant la tête, elle regarda la fine lingerie glisser lentement le long de son corps jusqu’à ce qu’elle atteigne ses genoux.

– J’en ai… une belle paire, n’est-ce pas ! dit-elle, souriante et rougissante.

– Une sacrée belle paire, oui !… reconnut Vanessa. Une splendide paire de fesses sur laquelle ça doit bien claquer !

– Oh ! oui… Et je sais encaisser !

Vanessa la recoucha.

Après cet indécent déculottage, Marjory offrait la nudité intégrale de son arrière-train d’une blancheur laiteuse, bien fendu par la raie ombreuse, et, dans l’angle de ses cuisses librement séparées, surgissait quelques poils follets de sa toison d’un blond cendré. Subjuguée par la somptuosité du fessier déculotté, Vanessa encercla la taille de la jeune femme qui, aussitôt, se pencha davantage pour bien tendre son cul. Voyant cela, la correctrice n’hésita plus. Vigoureusement, elle fessa la confortable mappemonde, la faisant passer du blanc ou rose, puis du rose vif au pourpre. Lorsque Marjory se releva, elle pouvait se vanter avoir reçu une bonne fessée ; des larmes brillaient d’ailleurs au bord de ses paupières… Machinalement, elle remonta son slip, mais l’institutrice, persuadée que la leçon ne se poursuivrait pas sans une nouvelle fessée, ordonna à son élève de se déculotter entièrement.

– Cela vous aidera sans doute à vous montrer plus attentive, et si je dois vous corriger encore, nous gagnerons du temps…

La jeune femme, d’abord surprise, se rangea à ses raisons. Relevant ses jupes au-dessus du nombril, elle retira donc sa lingerie intime, révélant du même coup son pubis abondamment velu et l’amorce de sa fente sexuelle, puis la vulve elle-même, un peu entrouverte, où, parmi les poils frisés, luisait un peu de mouille. La vue du buisson intime incita Vanessa à demander à la jeune femme si elle voyait régulièrement son époux.

– Il ne revient qu’un week-end sur deux…

– Son absence doit vous peser ?

– Je m’arrange !… soupira la jeune femme en rougissant.

– Avec vos doigts, je suppose ? riposta Vanessa.

Marjory devint écarlate. Elle ne répondit pas, mais son trouble était plus éloquent qu’un aveu. Plus rouge qu’une pivoine, elle ne refermait pas les cuisses et continuait d’exposer sa chatte.

Vanessa, assise, le visage à hauteur du pubis de Marjory, scrutait sa figure, tout en détaillant l’épaisse proéminence embroussaillée de poils frisés, et elle songeait à la découverte qu’elle venait de faire, à savoir que la punition enfantine, la chaude fessée à mains nues, infligée à une adulte, avait produit sur elle l’effet d’un aphrodisiaque violent.

Depuis plusieurs années, Vanessa pratiquait le tribadisme avec des amies de rencontre, mais jamais ni sa partenaire ni elle-même, n’avaient eu l’idée — ou l’audace — d’utiliser la fessée en guise d’excitant… Cette constatation lui ouvrait des perspectives merveilleuses, un avenir enchanteur où les coups se mêlaient aux caresses. Enhardie autant par cette découverte que par la complaisance de Marjory à se laisser traiter en fillette, elle se redressa et adopta une attitude plus agressive.

– Ainsi, tu te branles !

– Oh !

– J’aime appeler les choses par leur nom.

– Oui, je me branle… avoua la jeune femme.

– Tu te branles souvent ?

– Chaque fois que j’en ai envie !…

– Ce n’est pas une réponse.

– Admettons que j’en aie souvent envie…

– Quand ?

– Quand ça me prend. Pas en public, néanmoins. Même si l’envie surgit quand je suis en visite, ou dans la rue, j’attends d’être rentrée à la maison. Refréner la jouissance ne la rend que plus savoureuse et plus longue… Chez moi, parfois, je me retiens même exprès.

Bien que ses joues étaient encore rouges des émotions de la fessée, Marjory se sentait maintenant très à l’aise pour évoquer ses pratiques intimes.

– Tu mouilles tes culottes ?

– Oh, oui, ne m’en parle pas ! Et plus j’approche de la maison, plus l’inondation s’accélère… Souvent, je me commence dans l’escalier, je grimpe une main sous les jupes, en me tripotant au travers de l’entre-jambes de mon slip. Hâtivement, j’ouvre la porte, je la referme et cours jusqu’à la chambre. Là, je me déculotte, c’est tout ce que j’arrive à ôter. J’avance un fauteuil devant la glace, s’il n’y est pas déjà. Alors, je m’y installe, les jambes sur les accoudoirs et je me masturbe sauvagement…

– Toujours seule ? interrogea Vanessa, les yeux brillants.

– Oh ! oui. Je ne vais pas parler de cela à mes amies. Je pense à la queue de mon mari… à sa grosse queue si raide et qui baise si bien.

– Tu penses toujours à lui ?

Marjory ne répondit pas, elle baissa la tête, rougissant toujours.

– Non, il m’arrive d’imaginer que je reçois une fessée, mais à chaque fois, c’est une femme qui me la donne, ou plutôt une jeune fille, voire une fillette…

– Et ce soir, tu songeras à la fessée que je viens de t’administrer ?

– Oui…

– Vicieuse ! Tu en mériterais une autre…

– Oh, oui ! Refesse-moi ! Chauffe-moi les fesses ! Chauffe-les fort… qu’elles soient bien chaudes ! Donne-moi encore la fessée, dis, tu veux ?

– Tourne-toi d’abord, que je revoie bien ton gros pétard !

Marjory, docilement, exposa l’envers de sa personne. C’était une femme modérément grande mais très potelée ; son derrière surmontait ses jambes tel un fruit capiteux, un merveilleux fruit de chair aux courbes appétissantes. Vanessa le contempla longuement, pour en graver la forme dans son esprit.

– Penche-toi en avant !

L’autre s’exécuta, offrant la rondeur de son cul légèrement évasé à la base par la position le découvrant dans sa complète nudité.

– Encore ! Parfait ! À présent, empoigne tes grosses fesses et sépare-les… Bien, j’aperçois ton trou de balle… Comme il est étroit ! Quel contraste avec la splendeur de ton arrière-train… Est-ce que ton mari te sodomise ?

– Non. Je suis encore vierge du fondement.

– Incroyable ! Quel nigaud de ne pas planter sa grosse pine dans cette croupe qui ne demande que cela ! Je suis sûre que tu aimerais !…

À cette idée, les fesses de Marjory palpitèrent. Vanessa approcha son visage de la lune rebondie, sortit sa langue et la passa sur l’anus.

– Oooh ! feula la jeune femme. Encore ! Encore !

L’adolescente n’avait pas besoin d’encouragements, elle raffolait de cette caresse. Longuement, elle lécha la mignonne pastille, puis elle darda sa langue et en introduisit l’extrémité gluante de salive dans le rectum de Marjory. Ivre de volupté, cette dernière s’inclinait davantage, ouvrait sa lune au maximum, la tendait à sa maîtresse qui, après l’avoir consciencieusement becquetée, abandonna le troufignon pour s’en prendre à la vulve béante et baignée de mouille. La langue barbota dans la fente sexuelle, montant et descendant avec de longs arrêts sur le clitoris, sur le méat urinaire, avant de s’introduire dans l’antre vaginal, déclenchant l’orgasme chez son élève.

Alors, se relevant, Vanessa pencha et écrasa le buste de la jeune femme sur la table scolaire, dégageant bien la croupe impudique qu’elle farda d’une belle couche de rouge brûlant, à l’aide d’une nouvelle fessée bien claquante.

Après cela, la leçon reprit. Marjory, un peu essoufflée par ses émotions et les joues en feu, s’assit en ayant soin de relever ses jupes afin que ses fesses nues reposent directement sur la chaise. La jeune enseignante arbora de nouveau un air digne. Quelques minutes s’écoulèrent, puis la grande élève claqua ses doigts, telle une écolière.

– Que vous arrive-t-il ? demanda l’institutrice.

– J’ai envie de faire pipi, répondit l’interrogée.

La leçon se déroulait dans la chambre du professeur. Vanessa se leva, gagna sa table de nuit d’où elle sortit le vase de porcelaine destiné à ses mictions nocturnes.

– Inutile de perdre du temps à vous rendre aux toilettes ! Vous allez faire ici. Il suffit que vous reculiez votre siège !

Marjory s’exécuta ; elle avança les fesses au bord de la chaise, retroussa ses robes par-devant et glissa entre ses cuisses largement écartées le pot de faïence que lui tendait Vanessa. Celle-ci, plantée devant son élève, reluqua sa chatte d’où jaillit bientôt, dans un sourd chuintement, le liquide tiède d’une belle couleur jaune. La jeune fille aimait la fessée et les amours saphiques, mais elle n’était pas vicieuse au point de prendre plaisir à regarder une autre fille uriner. Cependant, le fait de corriger une femme plus âgée qu’elle et de constater son émotion après le châtiment, l’avait suffisamment bouleversée pour qu’elle oblige celle-ci à se soulager sous ses yeux. Et elle éprouva un trouble profond en observant Marjory dans l’accomplissement de cette fonction intime. Même si son élève s’exhibait sans grande honte, Vanessa appréciait l’humiliation qu’elle lui imposait. La vue du jet puissant sortant d’entre les nymphes l’excita fortement. Elle aurait voulu que la miction se continuât indéfiniment.

– Tu en avais une grosse envie !

– N’est-ce pas ? Je pisse copieusement.

– Oh ! oui. Qu’est-ce que tu pisses !

– Je pisse comme une vache.

– Heureusement que tu avais ôté ta culotte, sinon tu pissais dedans.

– Oh, tais-toi !… L’autre soir, je me promenais lorsque l’envie me prend tout à coup. Je cherche les toilettes. J’en trouve, mais manque de chance, je n’avais pas un penny, rien que des billets. Je repars avec mon envie. Je marchais vite, espérant trouver un taxi pour me ramener à la maison. Enfin, j’en trouve un. J’arrive, je me précipite dans l’ascenseur. De là, je gagne l’appartement et les toilettes où je me trousse sans refermer la porte. Je me recule en écartant les jambes, tout en saisissant l’élastique de mon slip pour me déculotter. Hélas ! j’avais trop attendu. Je n’ai pas eu le temps de le baisser, c’est parti dedans. J’ai fait pipi dans ma culotte, comme une môme de dix ans !…

– Tu faisais encore à cet âge ?

– Oui, quand je ne voulais pas quitter mes camarades de jeu et que je me ruais à la dernière minute, mais trop tard pour empêcher quelques gouttes de mouiller ma culotte. Une fois même, n’arrivant pas à déboutonner assez vite ma petite culotte de coton, j’ai pissé dedans. À ma tête, mes compagnes se doutèrent de quelque chose. Leurs esclandres attirèrent maman qui, après avoir constaté les dégâts, me fessa devant elles, sur le fond de mon slip tout trempé de mon urine.

Tout en parlant, Marjory achevait son pipi. Vanessa, de plus en plus excitée par la scène et par les propos de la jeune femme, se sentit particulièrement audacieuse. Aussi lorsque la miction fut terminée, elle retira le vase et plaçant sa tête entre les cuisses de Marjory, se mit à lécher sa fente encore perlée de quelques gouttes.

De la main gauche, Marjory retenait ses jupes retroussées ; de la droite, elle poussait le visage de Vanessa contre sa vulve en riant de volupté. Bientôt, ses cuisses se refermèrent nerveusement sur le frais minois de sa jeune préceptrice et une nouvelle décharge s’accomplit.

– Eh bien ! dit Vanessa en se redressant, il me semble que tes confidences mériteraient une bonne fessée… Tu ne m’as pas menti, au moins ?

– Non, je t’assure. Si tu veux, viens à la maison, tu verras que les dernières culottes que j’ai portées ont toutes une trace jaunâtre qui prouve que je fais encore pipi malgré moi…

– Bonne idée. Reculotte-toi !

Pendant que Marjory remontait sa lingerie en tortillant vicieusement des hanches, Vanessa chercha au fond de son armoire le martinet que sa mère réservait autrefois à son usage. L’ayant déniché, elle le tendit à Marjory.

– Tiens, mets ça dans ton sac, car j’en aurai besoin !

– Tu veux me fouetter ?

– Oui, comme une gosse, pour te punir de t’oublier dans ta culotte !

Après lui avoir fait visiter son appartement, Marjory entraîna Vanessa à l’office où se trouvait un panier à linge ; elle fourragea dedans et en sortit une preuve accablante de ses aveux, une culotte de soie bleu clair, décorée d’un modeste feston. L’étalant, elle montra à son professeur les marques laissées par l’urine. Et Vanessa saisit le chiffon, le haussa à ses narines, le flaira.

– Pas de doute, cette culotte sent la pisse ! Tu peux préparer tes fesses, tu vas en recevoir une soignée !

– Une quoi ?

– Une fessée, parbleu, vilaine impertinente ! Conduis-moi tout de suite dans ta chambre !

Marjory précéda Vanessa à petits pas faussement craintifs. Lui prenant la main d’un geste autoritaire, Vanessa amena sa victime devant la glace de l’armoire, la courba sous son bras et releva ses robes. Quand elle vit le fessier divinement culotté et si bien présenté, une frénésie de fessée la submergea. Aussitôt, elle fessa sur le fond de la culotte de toutes ses forces et de toute sa science de flagellante consommée.

À l’issue de cette première fessée, elle baissa la culotte juste sous la croupe qui se détachait maintenant en rose vif entre les plis du jupon blanc. Elle la contempla longuement et, la voyant pâlir, elle releva la main et refessa vigoureusement l’arrière-train. Quand il fut bien rouge, elle utilisa le martinet, empourprant magnifiquement les deux rondeurs jumelles, tandis que la jeune femme corrigée pleurait à chaudes larmes en se tortillant.

Libérée, Marjory se troussa intégralement et se massa la lune en sautant d’un pied sur l’autre d’une manière comique. Vanessa se délectait du spectacle de cette jeune femme à peine plus âgée qu’elle mais tout de même mariée, installée, respectable, et qui se tortillait demi-nue devant elle, une employée, qui venait pourtant de lui infliger une sévère fessée, comme si elle n’était qu’une petite pisseuse… Et le grand miroir dédoublait ce ravissant spectacle, lui permettant d’admirer simultanément le ventre clair et la toison frisée de la jeune femme, en même temps que son gros postérieur cramoisi.

Enfin un peu calmée, Marjory s’approcha d’elle.

– Tu pourrais m’embrasser pour me consoler !…

Alors leurs bouches se cherchèrent, se trouvèrent, leurs lèvres se joignirent, leurs langues se heurtèrent. Le baiser qu’elles se donnèrent n’était pas celui d’un professeur à son élève, mais d’une amante à son amant. Elles frissonnaient de volupté, ces deux jolies femelles ! L’aînée entraîna la cadette vers le lit. Toujours soudées, elles y basculèrent. Vanessa glissa la main sous les jupes de son élève et caressa son cul toujours dévoilé. L’autre fit de même, mais par-dessus la culotte.

– Déculotte-moi ! implora soudain Vanessa d’une voix rauque.

Marjory remonta le long de la croupe, atteignit la taille, saisit l’élastique du vêtement intime, le descendit lentement, dénudant peu à peu le derrière qui palpitait de plaisir, de volupté, de peur aussi… Mais Marjory n’avait nulle envie de fesser sa compagne, elle désirait simplement lui mettre la main au cul, caresser la partie de l’anatomie féminine qu’elle prisait le plus. Aussi, lorsque l’impalpable lingerie eut franchi les rondeurs, l’abandonna-t-elle pour lui peloter le croupion. L’adolescente roula sur le ventre. Marjory se pressa contre elle et, tout en continuant de la tripoter indiscrètement de la main droite, de l’autre, elle lui leva sa robe et son jupon.

La croupe apparut dans son éclatante nudité, cerné par l’élastique du jupon et celui de la culotte. Il frémit, se couvrit de chair de poule, dans l’anticipation faussement redoutée d’une prochaine fessée.

Les minutes s’écoulèrent. Les mains de Marjory devinrent plus lubriques. Maintenant, elles violaient la raie, frôlaient l’anus ; finalement, l’une écartait les deux globes, tandis que l’autre assaillait la pastille anale puis, de là, lentement mais résolument, descendait vers le pôle de la féminité, la vulve mousseuse, dilatée, qui bâillait entre les cuisses virginales. Vanessa comprit qu’elle ne serait pas fessée.

Alors elle s’abandonna complètement aux caresses. Sans retenue, elle se donna, se livra, déchargea, jouit comme une petite salope qu’elle était, en gueulant de plaisir, le corps parcouru de mille frissons qui la faisaient s’écarteler et frapper le matelas de la pointe de ses souliers pointus. Trois fois de suite, elle connut l’orgasme ; son conin distillait le foutre, jutait sous les pressions de la branleuse comme un fruit trop mûr qui s’écrase entre les doigts.

À l’issue de cette fête charnelle, elle s’anéantit, tête enfoncée entre ses bras repliés, la volupté suant par tous ses pores, et elle cuva sa jouissance.

Quand elle se redressa, quoique apaisée, il lui restait de ces moments merveilleux une sorte de fièvre, un trouble indicible, qui la porta à se jeter sur sa compagne. Marjory se laissa faire, désireuse de jouir à son tour. Se couchant sur le ventre, elle offrit son cul et ses parties honteuses aux mains curieuses de sa maîtresse, cambrant les reins et ouvrant largement les cuisses.

Vanessa s’empara goulûment des trésors si impudiquement dévoilés. Elle visita tous les recoins de ce corps sans défense, elle inspecta les replis les plus secrets, sa main explora les dédales de la volupté, dénuda les temples du plaisir, en suivant la profonde vallée moite encaissée entre les fesses, et elle gagna l’entrée du vice, le trou du cul si étroit. De là, elle rencontra un autre repli, plus sensible encore, inondé également, non de sueur, mais de secrétions de plaisir, elle le parcourut avec quelques arrêts prolongés sur le clitoris en érection et le méat urinaire, Puis, enfin, elle se présenta devant le saint des saints, le sanctuaire, la grotte humaine où, après avoir franchi le vestibule, elle s’enfonça avidement, introduisant trois doigts tendus dans le vagin gluant, brûlant, enfiévré, de la jeune femme.

Marjory était tellement excitée qu’elle ne put retenir sa jouissance. Elle hurla, hurla, se tordit comme un ver, sollicitant de nouvelles caresses. Partout, la jeune fille la soulagea en renouvelant ses lubriques attouchements. Quand elle la vit légèrement calmée, elle négligea le sexe pour revenir au derrière, car Vanessa aimait trop cet ornement de la plastique féminine pour l’oublier.

– Qu’il est beau, ton cul ! déclara-t-elle.

– Vrai ? Il te plaît à ce point ?

– Tu ne peux savoir. Je crois que je passerais des heures à le regarder… N’as-tu pas une autre jupe dans ta garde-robe ?

– C’est-à-dire ?

– Très collante.

– Si, bien sûr… Mais, pourquoi ?

– Tu vas l’enfiler et te montrer devant moi afin que je voie ta croupe jouer au travers de l’étoffe, comme tu le fais habituellement sans y penser, et sans te rendre compte de quel excitant spectacle tu régales ton entourage…

Marjory avait trop de reconnaissance envers son institutrice pour ne pas accéder à son désir. Elle se leva, remonta sa culotte, ôta sa robe, revêtit un chemisier blanc et une jupe assez courte, terriblement étroite.

– Bien. Tourne-toi, et suis ton inspiration…

Marjory obéit. Elle présenta l’envers de sa personne : le renflement de sa croupe attirait irrésistiblement le regard, l’étoffe épousait parfaitement les rondeurs joufflues et en détaillait crûment la forme. Elle moulait les deux fesses et l’espace les séparant, elle indiquait avec précision l’ourlet du slip, ce qui ajoutait une petite note mutine à l’opulence de ce postérieur qui excitait Vanessa au plus haut point. Après quelques instants d’immobilité, la jeune femme remua ou plutôt agita cette partie charnue de son académie si appétissante. Par instants, elle le bougeait à peine et, à d’autres, elle le balançait frénétiquement. Hypnotisée. Vanessa suivait toutes les contorsions de la mappemonde.

Alors, la jeune femme se pencha en avant, se baissa, s’accroupit, se releva, s’accroupit de nouveau, s’immobilisant quelques secondes dans l’une ou l’autre position. Dans toutes ces attitudes, son derrière jouait librement, du fait de la robe collante, et la jeune spectatrice pouvait suivre le mouvement des muscles fessiers, voir la croupe s’évaser ou se refermer, la surprendre dans sa totalité ou en partie lorsqu’elle se tenait près du sol. Vanessa ne voyait plus qu’elle. Machinalement, elle remonta ses robes, fit glisser sa culotte et n’eut qu’à écarter les cuisses pour dégager son sexe et y porter la main.

– Encore ! Encore ! remue ton panier ! hurlait-elle, la voix chargée de passion en se tripotant sauvagement.

Marjory, aussi excitée que sa compagne, multipliait les mimiques de ses fesses ; son pétard se trémoussait honteusement, monopolisant l’attention. Après les trémoussements ordinaires, la jeune femme simula d’autres attitudes et enfin celles de la femelle occupée à coïter. Ce fut d’une obscénité inouïe. Sa croupe sembla bondir au rythme de l’accouplement ; elle rentrait, sortait, rentrait, sortait de plus en plus vite, de plus en plus follement. Et puis enfin, Marjory arrêta et recommença de se baisser, de se relever, de se pencher en avant, en arrière, de s’accroupir, achevant d’exciter l’adolescente.

– Viens ici ! Viens ici ! ordonna cette dernière.

La jeune femme avança. Vanessa lui arracha son chemisier, lui dégrafa sa jupe, la baissa, descendit le jupon que Marjory n’eut qu’à enjamber. Alors elle inclina son buste et dégrafa son soutien-gorge. Les seins jaillirent de leur enveloppe de satin, piriformes, laiteux, terminés par des mamelons proéminents, au centre d’aréoles bistres. La jeune fille les happa et les suça longuement l’un après l’autre. Marjory apprécia la fraîcheur de la bouche de Vanessa qui roulait les tétons entre ses lèvres et les mordillait doucement, les faisant se durcir de plus en plus ; cet exercice augmenta le trouble de Marjory au point de l’obliger à se redresser. Privée des appas mammaires de sa compagne, la môme se rabattit sur ceux situés en dessous du nombril. Des deux mains, elle empoigna la culotte de Marjory et la descendit lentement jusqu’aux chevilles pour la retirer finalement. Débarrassée de cet ultime vêtement, la jeune femme ouvrit les cuisses, démasquant avec une évidente satisfaction ce qui se trouvait à l’intérieur. Fléchissant légèrement sur les mollets, elle avança son ventre afin de ne plus rien cacher. À l’aide de son doigt, elle caressa sa vulve gonflée dont les lèvres se séparèrent encore, révélant tout l’intérieur rouge et humide du sexe. Vanessa se douta qu’elle allait assister à une démonstration de masturbation pour femme seule.

– Tu ne te sers que de tes doigts ? demanda-t-elle.

Pour toute réponse, Marjory ouvrit l’armoire du fond de laquelle sortit une boite oblongue qui contenait deux superbes godemichés : l’un n’était qu’une simple tige en forme de pénis de taille impressionnante, l’autre était complété d’une énorme paire de testicules et de sangles permettant à une femme de se parer des attributs dont la nature l’avait privée.

Marjory reprit sa position primitive, s’empara du premier godemiché et l’approcha du tabernacle en passant sa main droite par dessous sa cuisse. Le gland de l’instrument pénétra lentement dans la cavité vaginale qui ne demandait que cela. Marjory, le visage incliné comme si elle se regardait pisser, suivait le mouvement du godemiché plongeant doucement dans sa chatte. Enfin, la tête de la bite heurta le fond de sa grotte ; alors elle imprima à son poignet un mouvement de va-et-vient auquel répondit celui de ses reins. À chaque passage, le dos de la pine factice frôlait son clitoris. Sous l’intense émotion qui la submergeait, la jeune femme abandonna toute retenue. Elle bégayait de volupté en proférant les plus immondes cochonneries. Enfin, dans un cri de bête fauve, elle déchargea.

Après la jouissance, elle se jeta sur le lit. Vanessa, excitée par le spectacle, avisa l’autre godemiché. Lentement, elle se déshabilla, puis s’assujettit la verge postiche. En voyant son bas-ventre orné d’une telle protubérance, elle rougit, mais ressentit aussi une curieuse impression de puissance, l’appel impérieux d’un désir nouveau. Marjory rouvrait les yeux. Elle aperçut la pine en érection.

– Vanessa, je crois rêver, ce que tu m’excites avec un tel morceau… L’eau m’en vient à la bouche… à celle que j’ai entre les jambes, naturellement… Oh, ma chérie, que j’en ai envie… Viens, viens mon amour ! Regarde-la, ma vulve, comme elle bâille ! Regarde-la comme elle s’ouvre !

Vanessa s’approcha, se pencha, amena la tige en contact avec la chatte, puis pénétra la cavité vaginale qui ne demandait que cela et l’aspira goulûment. Le pénis s’enfonça dans le conduit dont il distendit les parois. Maintenant Vanessa, couchée sur sa partenaire, la montait aussi bien qu’un mâle. Leurs seins s’écrasaient, leurs bouches se soudaient, leurs mains parcouraient leurs corps enfiévrés. D’abord, la jeune fille suivit le rythme des cris de son amante, puis peu à peu, elle lui imposa sa cadence. À présent, c’était elle qui scandait le coït. Quel tableau, que ces deux jeunes femelles en rut ! La pucelle embrochant la femme et la faisant se pâmer de volupté ! Tout en la possédant, Vanessa souleva un peu Marjory, glissa ses mains sous ses fesses, s’empara de son fondement qu’elle viola d’un doigt impérieux. Prenant goût à la chose, Vanessa reprit un peu son souffle et recommença.

Comment décrire la joie de Marjory ? Ce fut du délire… Dans les rapports avec un homme, après la jouissance, la femme se détend en sentant encore le sexe de son partenaire en semi-érection dans son vagin ; au bout de quelques instants, repris par le désir, l’homme recommence à bander et la femme perçoit les frémissements de la pine, sa dilatation, cette seconde manifestation de virilité, l’allume de nouveau. Avec un godemiché, elle ne peut éprouver ce double phénomène, mais en revanche l’engin conserve le même volume et la même rigidité. Marjory râlait de bonheur. Dans le silence de la pièce, on ne percevait plus que leurs soupirs oppressés, le choc de leurs corps luisants de sueur, la succion des lèvres vulvaires crispées sur la bite. Elles étaient merveilleuses, occupées ainsi à se donner du plaisir… Vanessa se redressa.

– Putain, murmura-t-elle entre ses dents. Sale ribaude… Tu mériterais une phénoménale fessée pour t’apprendre à te livrer ainsi.

– Oh, oui ! répliqua l’autre. Fesse-moi, fesse-moi fort !

La jeune institutrice se retira ; aussitôt, la jeune femme se tourna, offrant sa croupe sans la moindre honte. C’était exactement ce que désirait Vanessa. Certes, elle voulait corriger sa compagne, mais elle avait d’abord envie de l’empaler. Elle s’approcha du fessier arrogant, en sépara les deux joues palpitantes, dénicha la pastille et, tendant le ventre, amena l’extrémité du volumineux godemiché au niveau de l’anus…

Marjory comprit la manœuvre. Elle tenta de se dégager, mais Vanessa la tenait solidement. D’un coup sec, elle perfora le trou de balle en forçant le sphincter. Marjory gueula, mais le godemiché s’avança fermement, implacablement, victorieusement, dans son rectum. À présent, elle était enculée et bien enculée. Sitôt logée dans son intestin, Vanessa commença à la limer. Marjory cria encore, puis à ses plaintes succédèrent des cris de joie. Maintenant, elle demandait à la jeune fille de la prendre plus fort, d’augmenter sa cadence… La séance se prolongea jusqu’à ce que Vanessa n’en puisse plus. L’enculée éprouva un bonheur indicible, elle déchargea à flots, inondant de son foutre le drap placé sous son ventre et, au comble de l’orgasme, elle pissa.

Vanessa recula, elle obligea sa victime consentante à nettoyer le godemiché maculé de ses excréments, ensuite elle se débarrassa de l’engin et alla s’asseoir sur un fauteuil. Marjory savait ce qui l’attendait, elle rejoignit la jeune fille et se coucha à plat ventre en travers de ses cuisses, lui abandonnant sa lune.

L’adolescente fessa comme jamais elle n’avait fessé. Marjory encaissa la plus sensationnelle correction de sa vie. Pendant trois quarts d’heure, son fessier reçut des claques retentissantes qui le portèrent au rouge pourpre.

À partir de ce jour, Vanessa vint matin et soir chez son élève, laquelle devait réciter ses leçons allongée sur un tabouret bas, les jupes relevées, la culotte descendue sur ses mollets. Assise devant elle, Vanessa, armée d’une cravache, sanctionnait ses moindres fautes d’un coup sec donné sur les fesses ou les cuisses. À ce régime, la jeune femme fit de rapides progrès, aussi les fessées amoureuses remplacèrent-elles bientôt les fessées punitives.

Ensuite, Marjory organisa des réceptions chez elle où venaient, outre sa maîtresse, des amies de celle-ci. Tout le monde parlait français, mais ce n’était pas cela qui constituait l’intérêt principal de ces réunions dont les invitées repartaient avec les fesses rouges comme des coquelicots, à l’exemple de la maîtresse de maison qui ne donnait pas sa part au chat.

Vanessa était vraiment une experte meneuse de jeu, elle exerçait un ascendant incontestable sur toutes ces femelles en chaleur. Pas une fois elle ne reçut la fessée, bien qu’elle en éprouvât quelquefois le désir. Au fil des mois, Marjory et elle connurent toutes les formes d’une passion tendre, pathétique et incroyablement sensuelle.

II

Les mains se glissent furtivement sous la courte jupe plissée bleu-marine, s’arrêtant au-dessus des genoux et laissant entrevoir le début des cuisses à l’épiderme lisse et, pour l’heure, couvert de chair de poule… Elles atteignent la taille de la collégienne, saisissent la ceinture de la culotte « Petit Bateau » en coton côtelé. À ce contact, la fillette frémit de la tête aux pieds et ses pleurs redoublent. Les mains continuent de se mouvoir sous la robe enfantine, suivent le bord du vêtement intime, arrivent aux hanches où se trouvent les boutons qui tiennent la culotte en place. La gosse se trémousse de plus belle.

– Je vous… en prie… Miss Vanessa… Je vous en… prie, hoquette-t-elle entre deux sanglots, ne bai… bai… baissez pas ma eu… ma cucu… ma culotte.

L’interpellée sourit et suspend son geste.

– Voyons, à chaque fois vous recommencez !… À vous entendre, on croirait que je vous fesse pour la première fois… Vous savez pourtant bien que vous méritez la fessée. Cette fois-ci, vous allez la recevoir… la recevoir sur les fesses… et pour la recevoir sur les fesses, il faut que je vous déculotte… Car vous savez aussi que les bonnes fessées, les vraies fessées se donnent sur le derrière préalablement déculotté. On administre les fessées sur le derrière, mais sur le derrière dénudé, complètement dénudé, tout nu ! Et pour cela, il faut que je baisse votre culotte, comme vous dites si bien… Alors, petite Angelina, vous me laissez vous déculotter ?

– Non, non, gémit la petite. Pas de fessée, pas de fessée !

– Écoutez, Angelina, il faudrait s’entendre. Que voulez-vous au juste ? Ne pas recevoir la fessée ou ne pas vous faire déculotter ?

– Ni l’un ni l’autre !

– C’est on ne peut plus clair. Ainsi vous reconnaissez que le simple fait que je baisse votre culotte constitue en soi un châtiment humiliant… C’est d’ailleurs la raison pour laquelle je me charge de vous déculotter au lieu de vous prier de le faire. Effectivement, à onze ans, se faire descendre la culotte comme un bébé de quatre ans, voilà de quoi vous rendre honteuse. Il ne tient qu’à vous de ne pas m’obliger à vous traiter ainsi… Mais est-ce ma faute si, à votre âge, vous vous conduisez comme un bébé ?… Rassurez-vous, vous n’êtes pas la seule, j’ai employé les mêmes méthodes vis-à-vis de filles plus grandes que vous. Elles ne faisaient pas d’histoires, même celles de dix ans… Croyez-vous qu’elles étaient insensibles ? Comme vous, elles rougissaient de honte à l’idée de se faire déculotter pour recevoir une fessée, mais elles acceptaient calmement le châtiment mérité…

– Non, non ! s’écrie Angelina sentant les mains chercher les boutonnières.

– Petite garce, allez-vous restez tranquille ! rugit Vanessa,

Cette scène se déroule dans la chambre de la pleurnicheuse, entre celle-ci et sa gouvernante. La mère d’Angelina, estimant nécessaire la présence d’une gouvernante, a engagé Vanessa depuis la rentrée scolaire. Nous la connaissons maintenant assez pour savoir que, dès son arrivée, elle employa le seul moyen qui convient pour mater les rebelles, surtout lorsqu’il s’agit de pisseuses : la fessée !

Jusqu’à ce jour, Angelina n’en avait reçu que de bien anodines, le plus souvent sur le fond de sa robe ou de sa culotte, et elle trouva aussitôt ce nouveau régime aussi douloureux qu’humiliant, car Vanessa donnait de vraies fessées, directement sur la peau des fesses, après avoir troussé et déculotté son élève. Cependant, elle ne put se plaindre, car sa maman l’avait prévenue : si elle engageait une gouvernante, celle-ci saurait la châtier.

Dès le lendemain de son arrivée, Vanessa, levée de bonne heure, se rendit dans la chambre d’Angelina en apportant le plateau du petit déjeuner. La gamine avait l’habitude de paresser au lit. Il fallait que sa mère l’appelle à plusieurs reprises pour que mademoiselle daigne enfin poser un pied par terre. Et, chaque matin, au lieu de se dépêcher, la fillette traînassait. Minaudant toute seule, elle ôtait sa chemise de nuit et allait s’asseoir face à la glace de son armoire ; là, elle desserrait les genoux pour examiner du doigt et de l’œil ce que la nature avait placé entre ses cuisses.

– J’arrive ! J’arrive ! répondait-elle à sa mère, sans cesser pour autant d’inspecter sa tirelire, de se tripoter le conin.

Si sa mère survenait, elle se hâtait de s’accroupir sur le vase de nuit et urinait. Sa maman, la voyant si gentiment occupée, la laissait faire pipi. Angelina, son envie terminée, se relevait, restait debout au-dessus du pot, regardait tomber les dernières gouttes de pisse de sa petite motte charnue, d’un blanc nacré, si joliment fendue. Donc, ce matin-là, Angelina pensa décourager Vanessa en ne se levant pas sur-le-champ. Celle-ci ne dit rien, se contentant de ramasser les vêtements qui traînaient un peu partout dans la chambrette.

Brusquement, elle avança jusqu’au lit.

– Voici cinq minutes que vous avez fini de manger. Vous devriez déjà être dans la salle de bains. Sachez que j’ai horreur de la paresse !

Prestement, elle rabattit les couvertures, retourna Angelina sur le ventre, lui releva sa chemise de nuit au-dessus des reins, dégageant bien la mappemonde dodue sur laquelle, aussitôt, une avalanche de claques crépita joyeusement. La môme tenta de se dégager mais, solidement maintenue, elle ne put qu’offrir son fessier à la poigne vigoureuse de sa correctrice. La mère d’Angelina rôdait dans les parages pour assister au lever de sa fille et, en entendant les éclats de la correction, elle se précipita pour jouir du spectacle. Dans l’entrebâillement de la porte, elle surprit le souffle de la gamine sévèrement châtiée. Elle sourit en se félicitant du choix qu’elle avait fait de la gouvernante.

– Voilà pour vous apprendre, grande paresseuse, grondait Vanessa. Et si demain, vous ne montrez pas plus d’empressement, j’utiliserai le martinet !

Bien que plusieurs mois se soient écoulés depuis la rentrée, Angelina éprouve toujours autant de désagrément à recevoir la fessée, pour la douleur d’abord, pour la honte ensuite à se faire déculotter et, enfin parce que l’application du châtiment la ravale au rang des petites filles. Mais elle a beau protester avec véhémence, ou essayer de se soumettre, au contraire, en feignant la passivité d’une grande malade, Vanessa possède une telle patience que tous les efforts de la drôlesse restent vains.

Lorsqu’il s’agit de donner la fessée, rien ne saurait décourager Vanessa ; avec une constance exemplaire, jour après jour, elle fesse Angelina, sans compter le temps que lui fait perdre la stupide enfant par ses simagrées. Qu’importe, elle doit la fesser, elle la fessera, même si la mise à nu du fessier prend parfois plus de temps que la punition proprement dite ! Le contraste est piquant entre l’élève gesticulante et sa gouvernante impassible qui semble ignorer les larmes crevant l’une derrière l’autre au bord des paupières de la petite fille et coulant sur ses joues.

– Oooooh ! Non ! Non ! Non !… hurle la gosse.

Une fois de plus, Vanessa suspend son geste.

– Angelina, à quoi rime cette comédie ? Vous savez très bien que, lorsque j’ai décidé de vous fesser, je vous fesse… Vous savez que vous avez mérité la fessée, vous savez donc que vous allez la recevoir… Comme je vous le disais, il y a un instant, la fessée sur vos grosses fesses nues… Vos impertinentes fesses de fille de douze ans… de grande fille… Vous savez comment ça fait, la fessée… la bonne fessée sur vos fesses ? Ça chauffe et ça claque… Il faut donc que vos fesses soient nues, toutes nues, complètement nues… Cessez de pleurnicher ou je vous gifle. C’est compris ? Alors, je vais vous déculotter et vous fesser… Vous dé… eu… lot… ter et vous fes… ser…

Angelina frémit de la tête aux pieds et ses sanglots redoublent. Haussant les épaules, Vanessa déboutonne le pan arrière de la culotte « Petit Bateau ». Puis elle enlace la taille d’Angelina.

– Vous pouvez constater que je parviens toujours à mes fins ! S’il vous plaît de continuer à serrer les cuisses pour empêcher votre slip de tomber sur vos souliers, libre à vous. Mais de mon côté, plus rien ne me gêne pour vous corriger car, cette fois, elles sont nues, vos fesses insolentes ! Je rabats l’arrière de votre culotte et je m’empare de votre lune… Vous sentez ma main envelopper votre arrière-train ?

Si elle la sent ? Et comment ! Elle sent aussi son derrière à l’air sous ses courtes jupes. Cette affreuse sensation lui indique que, de nouveau, elle va recevoir la fessée. La fessée, l’humiliante fessée… le mot bourdonne dans sa tête comme une guêpe qui se heurte contre une vitre à travers laquelle elle aperçoit le ciel. Hélas ! la pauvre môme n’en reçoit aucune lueur au fond de ses ténèbres, la seule issue passe par la volonté de sa gouvernante, laquelle se résume en quatre mots : lui donner la fessée…

Vanessa se régale, elle jouit littéralement de la terreur de son élève et de son dégoût prononcé pour la fessée. Flagellante née, Vanessa éprouve un indicible bonheur quand elle peut châtier une gamine déjà grande. Si elle le voulait, en quelques secondes, sa victime se trouverait sur ses genoux, convenablement troussée et déculottée, mais la jeune femme prolonge les préparatifs à loisir… D’ailleurs, depuis qu’elle est chargée de l’éducation d’Angelina, Vanessa a mis soigneusement au point une stratégie lui permettant de prolonger chaque séance. Mine de rien, elle réussit à prendre davantage de temps, suspendant ses gestes, les entrecoupant de remarques humiliantes où reviennent sans cesse les mots de « fesses » et de « fessées ». L’entre-jambes de son slip colle à sa vulve tellement il est imbibé de sa mouille et, après chaque correction, elle doit se changer.

Écartant les cuisses, elle attire la gosse entre ses genoux, et la jambe nue d’Angelina heurte sa chatte. La môme chiale, loin d’imaginer l’état de sa gouvernante, son corps est parcouru de soubresauts qui ravissent la jeune femme, surtout qu’ainsi, la jambe de la gamine frotte son sexe. Et, en baissant les yeux, elle surprend la main de la fillette qui remue sous sa jupe.

– Ah ! Angelina ! Cette fois, je les tiens vos grosses fesses… Vous allez voir comme je vais bien vous les claquer… une bonne fessée cul nu… Comme cela… Vous sentez mes mains sur vos fesses, hein ? Sale morveuse ! Vous sentez ma main qui les palpe… les pince… les malaxe ?…

Angelina braille de plus belle…

Elle ne sait plus, la gosse pleurnichante, folle de honte et de terreur, elle s’abandonne aux mains de son bourreau. La gouvernante, profitant de l’affaiblissement de la volonté de sa victime, la ploie brusquement en avant et la couche à plat ventre en travers de ses genoux.

Quand la môme comprend dans quelle position elle se trouve, il est trop tard ! Déjà, la correctrice relève la courte jupe sur le dos, puis la combinaison de percale, dégageant pleinement la mappemonde dodue de la coupable. Prestement, Vanessa fixe les vêtements d’Angelina à la hauteur de ses aisselles, à l’aide d’épingles de nourrice, et, se penchant légèrement en avant, elle contemple le fessier joufflu dont l’image se reflète dans la glace de l’armoire placée en face d’elle. Vanessa vit des minutes grisantes : reluquer une paire de fesses qu’elle va corriger… Minutes d’autant plus excitantes qu’aujourd’hui la mère d’Angelina, en visite chez une amie, n’assiste pas à la punition, et que personne donc ne peut venir les déranger.

A l’exception des chaussettes noires montant jusqu’aux mollets et du pan de la culotte rabattu sur les cuisses, Angelina est nue des pieds aux reins.

– A votre place, continue Vanessa. j’aurais honte de me trouver à plat ventre sur les genoux de ma gouvernante, le derrière à l’air, prête à recevoir la fessée… Si vos camarades de classe vous voyaient, elles riraient bien !

Mais Angelina ne rit pas. Morte de honte, elle continue de chialer, son chagrin l’occupe au point qu’elle oublie ce qu’elle expose à sa gouvernante et pourtant, cela en vaut la peine ! Pour ses douze ans, la gamine possède un confortable fessier, rebondi à souhait, deux fesses dodues, élastiques, divisées par une profonde raie. Vanessa l’enveloppe de caresses appuyées, irritantes, qui prennent possession de la mappemonde à la chair laiteuse.

Enfin, la correctrice soulève sa cuisse droite en posant son pied sur un tabouret, bascule sa victime, lui ceinture la taille et, levant le bras, la fesse vigoureusement. Il ne faudrait pas croire que seul le goût de la fessée entraîne Vanessa à punir Angelina, celle-ci la mérite réellement et elle en mérite même plus qu’elle n’en reçoit. D’ailleurs, c’est la raison pour laquelle sa mère, n’en venant pas à bout, a décidé d’engager une gouvernante capable de la mater. Cependant, pour qu’une fessée soit efficace, il est préférable que celle qui l’administre aime à la donner. Comment persuader un malade de la valeur thérapeutique du traitement qu’il prescrit si le médecin n’en est pas lui-même convaincu ?

Vanessa sait joindre l’utile à l’agréable. Tenant bien sa victime, elle la fesse et la refesse méthodiquement, sans précipitation, mais énergiquement. Sa main se lève et s’abaisse en cadence. Frappant la cible à toute volée, elle espace suffisamment les coups afin qu’Angelina ne perçoive aucun ralentissement dans la correction, mais puisse néanmoins en savourer toute la rigueur. Sous l’avalanche qui enflamme ses rondeurs jumelles, la môme oublie sa honte au profit de la douleur provoquée par la succulente fessée…

Son corps se trémousse d’une manière comique, mais surtout son fessier et ses jambes exécutent une danse diabolique. Elle ne serre plus les cuisses, la polissonne, si bien que sa culotte glisse jusqu’à ses chevilles. Enfin, lorsqu’elle étend les jambes et les écarte comme les branches d’un compas, ses chevilles demeurent entravées par le slip tendu. L’adorable derrière d’Angelina semble être créé tout exprès pour être fessé. Par sa forme provocante, par sa façon de se colorer sous les claques, par son aptitude à se trémousser lorsqu’une main sévère le corrige… La blonde gouvernante jette un regard dans la glace ; de se voir fesser la gamine à l’arrière-train si bien rempli, elle sent une joie sauvage la griser, sans parler de ses secrétions intimes qui inondent l’entre-jambes de son slip. Ne l’a-t-elle pas à sa disposition, ce petit cul, sur ses genoux, complètement nu, bien exposé, offrant ses rondeurs callipyges ? N’est-ce pas un indicible plaisir de le voir sauter, danser, se démener, onduler, se rentrer et s’épanouir sous la main qui le gifle ? Et que dire de sa couleur, passant du blanc au rose et du rose vif au rouge pâle !…

Plus de deux cents claques se sont abattues sur la mappemonde quand la jeune femme cesse la punition. Le sang afflue à fleur de peau, augmentant la souffrance de la victime ; ses pleurs redoublent tandis qu’il lui semble que mille aiguilles déchirent son épiderme. Vanessa passe le plat de sa main sur la lune échauffée par la vigoureuse correction ; doucement, elle la masse pour apaiser la cuisson. Prostrée, Angelina s’abandonne aux caresses de la gouvernante. Bien que détestant la fessée, elle aime parfois l’idée que son bourreau calmera peut-être ensuite la démangeaison de sa chair. Vanessa, de la croupe, glisse sur les cuisses, les effleure délicatement jusqu’aux chevilles, puis elle remonte lentement jusqu’au postérieur et recommence le mouvement…

La chaleur de son joufflu diminuant, Angelina savoure les passages de la main frôleuse. En toute innocence, elle sépare les jambes, démasquant sa tirelire qui suinte légèrement. Vanessa achève de l’affoler. À présent, elle caresse l’intérieur des jambes, et lorsque ses doigts atteignent le sommet des cuisses, effleurant presque la conque virginale, la môme frissonne et son épiderme se couvre de chair de poule.

De longues minutes s’écoulent ainsi. Angelina sombre dans le vertige, s’abandonnant aux attouchements lascifs de sa gouvernante. Celle-ci accentue son pelotage chaque fois qu’elle remonte ; l’extrémité de ses doigts frôlent la vulve de la gosse, puis elle quitte vivement cet endroit, enlevant sa main d’un souple mouvement du poignet pour la reposer l’instant d’après au centre de la mappemonde avant de redescendre encore en suivant le profond vallon qui divise les fesses et en effleurant délicatement au passage le fondement plissé.

En fait, elle désire simplement tromper sa victime en l’habituant à sentir sa main passer sur sa chair. Sans méfiance, Angelina s’offre de plus en plus et, au moment où elle croit accueillir doucement sur la croupe les doigts de sa gouvernante, c’est une claque magistrale qui lui frappe durement le cul !

Avant qu’elle se reprenne, les claques pleuvent de nouveau. L’une derrière l’autre, elles martèlent tantôt la fesse droite, tantôt la gauche, tantôt le centre de la mappemonde. Quelle dégelée ! Immédiatement, le postérieur retrouve des couleurs ; à nouveau, la bonne fessée résonne dans la pièce, plus vigoureuse, plus rapide, plus brûlante que la précédente. Comme elle fesse, ou plutôt comme elle refesse bien, la jolie gouvernante ! Quelle chaude averse ! Quelle cuisante claquée ! Comme elles crépitent, les claques sur les fesses d’Angelina ! Pas de doute, elle reçoit une bonne fessée, une succulente fessée, une phénoménale fessée, directement sur ses fesses nues, sans culotte, complètement dénudées… Une magistrale déculottée !

Tandis qu’elle ne cesse de gigoter, sans pour autant soustraire son pétard à la dérouillée, car la gouvernante la tient solidement, celle-ci considère la rougeur colorant les fesses. Les doigts serrés, elle claque à pleine chair, insistant sur les endroits du fessier qui lui semblent moins rouges.

Brusquement, elle se lève, prend la môme sous son bras gauche et la refesse encore plus fort, sans se soucier des cris, des pleurs, des gesticulations d’Angelina dont les fesses deviennent bientôt cramoisies. Alors, elle la lâche. La petite tombe à genoux près du divan sur lequel elle pose sa poitrine et, le visage enfoui dans son avant-bras gauche replié, elle continue de chialer en frottant de la main droite son popotin enflammé. Vanessa se redresse, l’air grave, sourit à son image dans la glace, puis se dirige vers la salle de bains d’où elle revient, tenant une cuvette emplie d’eau fraîche et une grosse éponge végétale. Elle pose le tout près d’Angelina et va ensuite à la commode ouvrir le dernier tiroir contenant les culottes de la demoiselle.

Sous les culottes, sont rangés plusieurs martinets. Elle en choisit un et, le tenant à bout de bras le long de son corps, revient vers son élève.

Penchée sur elle, à l’aide de l’éponge, elle lui bassine d’abord longuement la croupe. Lorsque celle-ci est bien rafraîchie et humide, Vanessa saisit le martinet, s’assoit à côté d’Angelina, lui entoure la taille et la flagelle férocement.

– Aïe ! Ouille… ouille, ouille, ouille ! gueule la châtiée. Aïe !… Pitié ! Je… je… Pitié ! Aïe secours ! Ouille !… Ooooooh ! Aïe !… Ooooh ! Oh ! Oh !

Ignorant les supplications de la fillette, elle la fustige âprement. Les lanières voltigent, sifflent, s’abattent, cinglent la chair du postérieur juvénile. Elles y mordent et y laissent leurs traces, le striant, le rougissant davantage, le brûlant. Vanessa cingle éperdument la mappemonde. Angelina, folle de douleur, tord ses mains, mord le dessus du divan, agite dans tous les sens son arrière-train, en s’efforçant de ne pas desserrer les cuisses, de crainte qu’une cinglée plus traîtresse vienne labourer la tendre margelle de son petit puits. Quelques secondes suffisent pour assécher le joufflu et le porter à un degré d’incandescence rare. À regret, la gouvernante cesse la punition.

Sitôt libérée, la gosse saute en l’air, comme mue par un ressort, puis, les mains rivées à sa lune bouillante, court à travers la pièce en pleurant à gros sanglots. Pour une amoureuse de fessée, c’est un incomparable spectacle de voir la petite Angelina courir dans tous les sens, les mains plaquées sur sa croupe cramoisie se détachant magnifiquement sur la blancheur neigeuse de sa combinaison attachée sur son dos et sur celle, laiteuse, de la peau de ses cuisses. Émue par cet émoustillant tableau, la charmante gouvernante la dévore des yeux…

Vautrée sur le divan où Angelina vient de subir son supplice, les jambes ramenées sous elle, couchée sur le flanc gauche, Vanessa joue négligemment avec les lanières de cuir encore chaudes de la bonne déculottée, tandis qu’insidieusement, son autre main s’aventure sous ses jupes.

Comme elle se sent bien après avoir administré la fessée. Mais elle aimerait aussi s’isoler quelques minutes… Du coin de l’œil, elle surveille la fillette et, la jugeant suffisamment absorbée par sa souffrance, elle remonte lentement sa main entre ses cuisses et écarte ses genoux. Ses doigts atteignent son slip gonflé par sa vulve dilatée. Elle la prend à pleine main au travers de l’étoffe. Qu’elle est juteuse ! Quelques pressions suffisent, tant est grande son excitation, pour que la jouissance se produise aussitôt, telle une décharge électrique. Tout en savourant le trouble plaisir de cette caresse solitaire, elle porte à ses lèvres les lanières du martinet, ces lanières qui viennent de cingler si durement la croupe d’Angelina, et elle les fait courir sur ses lèvres en se masturbant à nouveau.

Pendant que Vanessa savoure cette solitaire caresse, Angelina, lassée de parcourir la pièce de long en large, s’abat sur son lit, à plat ventre, et elle continue de pleurer, le corps agité de soubresauts convulsifs qui font trembler sa croupe dodue et lui confèrent un relief fort appétissant. Cette vision lunaire offerte par l’enfant échauffe la gouvernante qui se redresse pour mieux vriller son regard sur les deux masses meurtries, tressautant sans cesse, appelant par leurs juvéniles rondeurs l’application d’une autre fessée. Vanessa décide aussitôt de la lui donner à nouveau mais, cette fois, pour mieux humilier la fillette, elle imagine de la déshabiller entièrement.

Se levant, elle rejoint son élève et s’assoit à ses côtés. Angelina, dont le chagrin s’apaise, éprouve une frayeur profonde lorsqu’elle sent le lit qui se creuse auprès d’elle sous le poids de sa gouvernante. Elle ratatine son derrière, s’attendant à recevoir un nouveau châtiment. Mais non ! La jeune femme détache ses robes, les rabaisse, l’attire sur ses genoux, la nichant contre sa poitrine.

La gamine éprouve un plaisir qu’elle ne peut définir lorsque sa maîtresse la prend ainsi. Volontiers, elle lui pardonnerait sa sévérité pour ces instants, trop courts à son gré, où elle la berce comme un bébé. Sans savoir pourquoi, elle écarte les cuisses, permettant à sa correctrice d’en caresser l’intérieur, de remonter jusqu’à son ventre en frôlant au passage la naissance des deux replis collés l’un à l’autre et constituant ce qu’elle et ses copines appellent le conin. Vanessa le connaît bien, le conin d’Angelina, c’est pour elle un véritable plaisir lorsqu’elle assiste à la toilette intime de son élève et la regarde, à cheval sur le bidet, se le laver minutieusement. Une fois essuyé et avant de lui enfiler sa chemise de nuit, de retour dans la chambre, elle couche la môme sur ses genoux, lui écarte les cuisses et l’inspecte en décollant les lèvres renflées sous prétexte de s’assurer de sa parfaite propreté. Cependant, elle ne prolonge pas outre mesure ses palpations, craignant de procurer à la gamine des voluptés trop fortes pour son âge et qui lui feraient perdre l’ascendant qu’elle exerce sur elle. Elle préfère qu’Angelina découvre seule la masturbation, ou avec ses petites camarades, sachant par souvenir personnel qu’ayant goûté à au plaisir solitaire, la gamine ne pourra plus s’en passer. Et elle espère la surprendre un jour prochain dans la position scabreuse qui lui fournira un excellent prétexte pour la corriger. Elle rêve aussi de surprendre Angelina avec une petite amie…

Pour l’instant, elle continue de la câliner.

– Tu me sembles fébrile, dit-elle, pour couper court aux soupirs voluptueux de la gosse qui se trémousse sur ses genoux, je vais te prendre la température !

Du tiroir de la table de nuit, elle sort un thermomètre encore dans son étui. Elle le pose à côté d’elle, repousse Angelina en arrière, la trousse et la retient par la taille en lui ordonnant d’écarter les cuisses. Délicatement, elle introduit l’extrémité du thermomètre dans le petit trou plissé, puis poursuivant son geste, l’enfonce de plus en plus, jusqu’à la moitié. Ceci fait, au lieu de le laisser en place, elle lui imprime un léger mouvement d’avant en arrière, exécutant une discrète sodomisation du rectum de son élève. Tout en remuant la main, elle reluque le tableau offert à son regard.

Bien ouverte, Angelina expose sa vulve proéminente, délicieusement fendue, lisse et polie comme un œuf, par-dessous son anus étroit d’où entre et sort la tige de verre. Troublée, Angelina s’abandonne à l’étrange caresse, les babines de son chat se joignent, se dilatent, se séparent, laissant perler quelques gouttes d’humidité.

Prestement, Vanessa retire le thermomètre et, profitant que la fillette ne peut la voir, elle le porte à ses narines, respire le verre échauffé par le séjour dans l’intestin et rendu odorant par la matière fécale qui en souille l’extrémité.

– Pas de fièvre, je m’alarmais à tort ! Néanmoins, je constate qu’un petit lavement ne te ferait pas de mal. Je vais le préparer sur-le-champ !

– Oh, non ! gémit la fillette.

– Cesse de faire la sotte ! Tu sais pertinemment que tu en passes toujours par mes volontés. Alors, exécution !…

Se dégageant, elle gagne la salle de bains où un réchaud électrique permet de chauffer de l’eau. En attendant que l’eau soit à la température voulue, Vanessa retire sa robe et sa combinaison pour enfiler une courte blouse blanche. L’instant d’un éclair, elle apparaît en soutien-gorge et slip ultra-réduit de nylon noir, tranchant parfaitement sur sa chair rosée de blonde pulpeuse. La blouse ne se fermant pas, elle la retient à l’aide d’une ceinture de cuir vernie, également noire, et de la largeur de deux doigts.

Quand l’eau bout, elle coupe l’électricité, puis va rejoindre Angelina.

– Comment, toujours debout ?… Vilaine effrontée paresseuse ! Tu attends sans doute que je te place moi-même en position !…

– Pas de lavement, s’il vous plaît ! bredouille la gosse.

– Mais non, ma chérie. Il me plaît au contraire de te le donner, de plonger la canule dans ton derrière… De t’irriguer les intestins…

Tout en proférant ces mots, d’une voix éclatante dont chaque syllabe pénètre le cerveau de la gamine apeurée, Vanessa s’assoit sur le lit et attire l’enfant entre ses cuisses. Dans ce mouvement, la courte blouse s’ouvre, révélant ses jarretelles. Aussitôt, la gosse trépigne, se tortille. Alors Vanessa serre les cuisses, emprisonnant sa victime pour limiter ses contorsions, mais aussi pour sentir sa jambe frotter l’entre-jambes de son propre slip. Empoignant la robe par l’ourlet, elle la remonte, forçant l’enfant à lever les bras. Comme elle résiste toujours, elle la maintient ainsi, goûtant vicieusement les pressions de la cuisse contre sa vulve et se régalant à voir le corps juvénile se démener frénétiquement. Retenant les poignets joints de sa main gauche, elle descend sa main droite le long du dos et atteint la croupe. Si ce contact pousse Angelina à se trémousser davantage, il communique à la peloteuse une folle envie de fesser… Rabaissant brusquement le bras, elle couche la fillette, et applique sur le fessier dodu de son élève, une série de des gifles retentissantes.

La jeune femme éprouve une jouissance indicible à frapper les rondeurs callipyges. Angelina gigote de plus belle sans se douter que ses contorsions ne font qu’affoler sa gouvernante. Ses plaintes s’élèvent, bientôt entrecoupées de sanglots déchirants.

– Maman !… Maman ! gémit-elle entre deux hoquets.

Angelina ne croit pas si bien dire, car elle n’est pas loin, sa mère. En rentrant de sa promenade, ne trouvant ni sa fille, ni la gouvernante, Eleanor se douta qu’elles se tenaient à l’étage. En montant l’escalier, elle entendit le bruit caractéristique de la fessée. Hâtant le pas, elle atteignit la porte et colla son œil à la serrure. Maintenant, elle regarde… Prodigieusement intéressée, elle contemple la scène se déroulant dans la pièce.

De taille élancée, la tête ornée d’une abondante chevelure châtain roux, elle porte une robe légère, blanche, à jupe large, serrée à la taille, se boutonnant devant jusqu’au dessous de la ceinture, sans manches, découvrant ainsi ses bras à la peau ambrée. Pliée en deux pour regarder par le trou de la serrure, elle tend en arrière la partie la plus charnue de son anatomie, son derrière d’adolescente qui gonfle à peine le fond de sa robe.

Bien campée, les jambes largement écartées, elle se régale, car elle adore voir donner la fessée, s’exciter à suivre la main sèche de la gouvernante qui se lève et s’abaisse en cadence sur le postérieur d’Angelina, au point d’inonder de ses secrétions vulvaires la partie de sa culotte judicieusement doublée, autant pour cacher son sexe que pour étancher son humidité. Cependant, elle éprouve un tel plaisir à reluquer l’application de la fessée que la mouille finit par traverser l’entre-jambes où elle dessine une tache de forme irrégulière. S’excitant de plus en plus, la lubrique jeune femme se redresse un instant, fourre ses mains sous ses robes, saisit l’élastique de son slip et, le descendant lentement le long de ses hanches, frissonne sensuellement et se déculotte.

La lingerie intime s’étire maintenant en une mince bande entre ses genoux de nouveau desserrés. Penchée, elle scrute la chambre sans que ses mains ne restent inactives pour autant. D’une main, elle remonte par-devant sa robe et sa combinaison, et son autre main se faufile entre ses cuisses.

Au repos, la vulve de la jeune femme se présente comme une longue coupure s’étendant de son mont de Vénus potelé jusqu’à son anus ; elle est ourlée de lèvres épaisses et proéminentes qu’ombrage une fine toison d’un noir de jais ; sur son pubis, un tapis soyeux dessine un appétissant triangle à la pointe duquel se distingue la naissance de la lézarde sexuelle. La saillie des grandes lèvres a encore été augmentée par l’habitude qu’a prise cette dévergondée de tirer dessus depuis son plus jeune âge, habitude qu’elle a conservée en vieillissant, mais qui atteignit son apogée entre douze et quinze ans, époque où elle s’enfermait dans sa chambre avec une de ses camarades sous prétexte d’apprendre leurs leçons, mais en réalité pour se livrer à un examen très détaillé de leurs parties génitales.

Le grand régal consistait à se déculotter mutuellement, puis à s’asseoir en relevant leurs courtes jupes par-derrière, au bord de deux chaises rapprochées, placées devant un bureau où se trouvait un livre grand ouvert. Un panneau fermant le meuble par devant, elles pouvaient se peloter sans attirer l’attention pour le cas où sa mère rentrant de promenade surgirait dans la pièce. Chacune pour son compte glissait sa menotte sous son jupon et, délicieusement, explorait sa petite conque lisse en chuchotant ses impressions et en trémoussant son petit fessier. Par instant, l’une d’elles se renversait en arrière, l’autre soulevait ses robes pour reluquer l’état de la barquette. À d’autres moments, une des deux gosses pâlissait tandis que ses cuissettes se crispaient sur sa main. Tout bas, elle murmurait alors d’une voix étouffée par l’intense émotion qui la submergeait :

– Je jouis… Je jouis… Je jouis…

Pour varier les plaisirs, elles se masturbaient mutuellement. Lorsqu’elles n’en pouvaient plus, elles continuaient cependant de se tripoter et tiraient voluptueusement sur les lèvres de leurs minettes en riant comme des folles.

À cette époque, la fessée ne leur inspirait que répulsion : pour la moindre peccadille, leurs sévères mamans leur mettaient les fesses à l’air et, après un déculottage soigné, les leur réchauffaient à l’aide de bonnes claques qui les rougissaient à vue d’œil. Souvent, la fessée se terminait par une bonne fouettée au martinet sous laquelle dansaient les globes carminés. Les gamines pouvaient comparer les tactiques maternelles car, usant d’une mutuelle permission, elles châtiaient aussi bien leur fille que l’amie de celle-ci.

Vers quatorze ans, sa mère cessa de la corriger et Eleanor se rendit compte qu’il lui manquait quelque chose, qu’elle éprouvait désormais un besoin physique de fessées. Heureusement, la mère de sa camarade donnait toujours d’aussi bonnes déculottées ; il semblait même que, plus sa fille grandissait, plus elle éprouvait le besoin de la punir. Aussi lui rendit-elle fréquemment visite. Il faut reconnaître que le spectacle ne manquait pas de piquant, lorsque, vers quinze ans, portant maintenant des toilettes de demoiselles, elles devaient s’allonger à plat ventre, comme les mômes de dix ans. Leur correctrice troussait leurs jupes et découvrait leurs cuisses gainées de bas surfins tendus par des jarretelles de satin, s’échappant d’un minuscule slip qu’elle ne tardait pas à baisser pour dégager leurs jolies fesses d’adolescentes. Si les fessées prenaient un tour de plus en plus licencieux, elles n’en restaient pas moins de vigoureuses vraies fessées, et c’était une croupe bien rouge et bien chaude qu’elles enfermaient ensuite, tel un précieux trésor, dans leur lingerie intime en vérité trop exiguë pour couvrir décemment cette partie irritée de leur anatomie.

Pour l’instant, la vulve de la vicieuse Eleanor est en pleine ébullition. Excitée par le spectacle qui se déroule à quelques mètres d’elle, la jeune femme bâille de l’entrecuisse. Les deux lèvres de son conin se dilatent à l’extrême. Avec délice, elle introduit son doigt dans la fente juteuse, en repère le point sensible, titille son clitoris de l’extrémité de ses phalanges, frôle son méat urinaire, épouse la ronde ouverture de son vagin où elle enfile enfin son index.

Dans la chambre, Vanessa cesse la punition, et fait pivoter Angelina pour contempler son verso maintenant coloré d’une appétissante rougeur. Cette apparition, jointe au frottement de sa cavité vaginale, amène la voyeuse au comble de l’orgasme, au moment même où, derrière la porte, les dents serrées, Eleanor décharge à flots.

Angelina est nue, à l’exclusion de ses chaussettes noires et, le corps agité de soubresauts convulsifs, elle pleure à gros sanglots. Vanessa se délecte de sentir contre elle le corps tiède de la gamine, ce corps entièrement nu au fessier dodu recouvert de deux plaques rubicondes. Pour achever de l’affoler, elle la caresse partout. La fillette, sous les pervers attouchements, se trémousse sans pudeur. Vanessa évite la croupe douloureuse mais se rattrape avec les cuisses satinées, le dos frémissant, la jeune poitrine, le ventre légèrement plat que n’ombre encore aucune toison. Profitant de l’écartement des jambes sa main s’égare entre elles tâtant le sexe impubère aux lèvres épaisses et faiblement décollées. Cruellement, elle pince les babines et tire dessus en tournant.

– Pipi… pi… pi… pipi, gémit Angelina.

– Pitié ? ricane Vanessa.

– Non, pipi… J’ai envie de faire pipi !

– Ah ! bon… s’exclame sa tourmenteuse.

Allongeant le bras, elle ouvre la table de nuit, en sort un pot de métal émaillé qu’elle place sur un tabouret. Se levant, elle passe derrière la fillette et se penche pour l’empoigner sous les cuisses ; alors elle la soulève et l’amène, jambes grandes ouvertes, au-dessus du pot.

– Allez, Angelina, faites votre grosse pissette ! Allez, petite pisseuse… Faites vite psitt… psitt… Psitt… Faites votre gros pipi… Psitt… psitt… psitt…

La môme n’a pas besoin de ces encouragements pour uriner ; aussitôt en position, elle fait pipi… Un jet puissant jaillit de son urètre en un sourd chuintement. Vanessa, ivre de volupté, suit de l’œil le débit du liquide pétillant qui mousse au fond du pot comme du champagne et qu’elle aimerait boire directement à la source lorsqu’il sort chaud et acide du méat parfumé de la gamine. À ce nouveau spectacle, la maman, qui ne perd rien du spectacle, ressent derechef la montée de l’orgasme. Pour doubler son plaisir, tout en se masturbant follement, elle approche son autre main de son anus et se chatouille la pastille qu’elle défonce subitement, en plongeant son doigt effilé dans son rectum. La séance terminée, la gouvernante ramène Angelina vers sa chaise.

– Nous allons peut-être pouvoir achever notre besogne… Je vais d’abord te refesser ; ensuite, je te donnerai le lavement promis et, tout de suite après, une bonne fouettée au martinet…

Avant que celle-ci ne proteste, elle la penche en avant, introduit sa main gauche entre les cuisses de la fillette et s’empare de sa barquette.

– Je ne peux pas dire que je te tiens par la barbichette, ta petite fente n’ayant pas encore de poils, mais néanmoins je pince bien ton coquillage. Si tu tentes de te redresser au cours de la punition, tu ne t’en prendras qu’à toi-même si je tire dessus !

Et elle reclaque vigoureusement l’arrière-train de la gamine. Celle-ci, au bout de quelques minutes, cherche à soustraire son cul à la main cinglante qui le corrige sévèrement. Elle pousse un cri déchirant, car elle a senti un horrible pinçon à l’endroit de sa vulve. Pour la punir de son geste, Vanessa enfonce ses ongles acérés dans la tendre chair des lèvres ourlées, tandis qu’elle claque de toutes ses forces le joufflu provocant. À la fin de la fessée, elle bascule Angelina sur le lit, à plat ventre, puis l’abandonne pour se rendre à la salle de bains, d’où elle revient tenant religieusement le bock à lavement. Au rythme de ses pas, sa courte blouse s’entrouvre, découvrant ses longues cuisses charnues.

Elle pose le bock sur la table de nuit, s’assoit à côté d’Angelina, se penche maternellement sur sa croupe pour lui écarter les fesses ; lentement, elle les sépare, dénichant l’anus étroit. Alors, les tenant toujours écartées de la main gauche, de la droite, elle saisit la longue canule d’ébonite, l’approche du trou mignon et l’introduit dans l’intestin où elle la plonge en entier. Un instant, elle contemple l’engin planté dans la grosse lune, puis manœuvre le petit robinet permettant à l’eau de s’écouler. Elle empoigne ensuite les deux fesses rougies et observe la pastille qui se crispe et palpite autour de la canule. Quand la fillette essaye de la rejeter, elle est obligée de l’enfoncer à nouveau, ce qu’elle fait avec beaucoup de plaisir.

Enfin, la dernière goutte du bouillon est avalée. Vanessa permet à Angelina de s’éclipser dans la salle de bains ; la môme s’y précipite pour se soulager…

Pendant que la gosse, à cheval sur la lunette, vide ses intestins, la gouvernante choisit un martinet aux longues lanières de cuir coupantes. Elle le pose sur le lit et attend le retour de son élève.

Penaude, les yeux baissés, Angelina revient dans la chambre.

– Parfait ! s’écrie-t-elle en la voyant. Viens t’allonger à plat ventre à côté de moi, que je me rende compte si tu t’es bien essuyée !

Angelina obéit. Elle se couche en travers du lit, offrant la rondeur de son cul. Vanessa empoigne les deux fesses, les sépare, démasquant la vallée étroite. Longuement, elle l’examine et, la trouvant à sa convenance, elle se relève, empoigne la gamine par la taille, l’attire contre elle puis, se saisissant du martinet, commence la fessée.

Bien que toute correction appliquée sur les fesses doit logiquement s’appeler une fessée, celle donnée au martinet semble mériter un nom différent, sans doute à cause de la rigueur du châtiment. En effet, la fillette la plus endurcie, au moins du fessier, qui supporte assez bien une bonne déculottée à la main, éprouve, sous les rigueurs du fouet, un supplice intolérable qui entraîne sa correctrice à limiter ses sévices. Pour cette raison, Vanessa préfère la fessée à la main et n’emploie le martinet ou la cravache qu’en guise d’heureuse conclusion à une succulente dérouillée. Néanmoins, profitant de l’endurance d’Angelina, elle prolonge la fouettée. Tenant sa victime courbée contre sa hanche, elle cingle méchamment les rondeurs callipyges déjà fort rouges et qui se trémoussent honteusement. La pauvre gosse pleure à gros sanglots, crispant ses doigts, tordant ses bras tout en agitant désespérément ses jambes sans souci de ce qu’elle exhibe à sa gouvernante.

Vanessa se régale de sentir contre elle le corps complètement nu de son élève, de la voir se tortiller frénétiquement, de voir ses jambes se démener sous la brûlante averse qui empourpre son arrière-train. Délaissant par instants la croupe, elle cingle aussi les cuisses ou les mollets, provoquant un redoublement des cris. Finalement, comprenant qu’elle se laisse emporter par sa passion flagellante et, voyant sa victime au bord de la crise de nerfs, Vanessa stoppe la punition, allonge Angelina pantelante en travers du lit, range le martinet et quitte la pièce.

Sur le palier, Vanessa découvre la maman de la fillette dans un état de transes, échevelée, les joues en feu, le front perlé de sueur, les vêtements à demi retroussés.

– Chienne impudique ! crie-t-elle, les yeux brillants de colère. File dans ta chambre méditer sur ce qui t’attend !

– Non ! gémit la jeune femme, je suis à bout !

La gouvernante la force à monter l’escalier en la poussant sans ménagement devant elle, en lui plaquant une main au cul. L’autre, loin de s’en formaliser, se tortille de la plus inconvenante façon et soupire de volupté. Lorsqu’elles arrivent à l’étage, Vanessa enferme la mère de son élève, puis se dirige au fond du couloir où se trouve sa propre chambre. Le cœur battant, elle pénètre à l’intérieur, car, comme chaque fois qu’elle vient de punir Angelina, elle désire connaître quelques instants de solitude. Rêveusement, elle allume une cigarette et va la fumer à la fenêtre. Tout en regardant la campagne, elle se masse la poitrine. La caresse ne tarde pas à produire son effet. À l’intérieur de son soutien-gorge, les pointes de ses seins durcissent et se dressent et frottent contre le tissu. En soupirant voluptueusement, Vanessa éteint sa cigarette et ferme la croisée.

III

Après la fessée infligée à Angelina, et pendant qu’Eleanor, la maman, attend sagement son tour, Vanessa est dans sa propre chambre et elle goûte quelques instants d’intimité. S’avançant devant le grand miroir de l’armoire, elle écarte les pans de sa blouse. Son minuscule slip de nylon noir souligne la blancheur de ses cuisses. Elle dénoue la ceinture, ôte sa blouse, et la voici en sous-vêtements et bas arachnéens. Le soutien-gorge laisse deviner les seins, petits, mais à la forme parfaite. La croupe est bien développée, dodue sans être trop volumineuse, et retombe à souhait, rappelant un as de cœur renversé.

Vanessa retire d’abord son soutien-gorge. Elle saisit ses seins dans ses mains et, la tête penchée en avant, considère leur blancheur laiteuse. Ils sont fermes, tièdes, et palpitent entre ses doigts. À leur extrémité, les tétins, semblables à des fraises sauvages, d’un brun rouge, se durcissent lentement.

Elle les roule entre le pouce et l’index.

– Il faut que je m’arrête, sinon je vais encore mouiller ma culotte.

Jugeant préférable de l’ôter, elle abandonne sa poitrine pour saisir délicatement l’élastique de son slip. Apparaît son pubis renflé, tapissé d’une épaisse toison blonde tranchant sur la noirceur du sous-vêtement intime. Déculottée, Vanessa écarte les cuisses, tend le ventre en avant et reluque sa vulve. Sous ses yeux, comme par magie, les grandes lèvres se séparent, révélant l’intérieur vermeil de la grotte aux chairs délicates, luisantes de mouille. Après s’être repue de la contemplation de sa chatte, elle se dirige vers sa commode ; sur le dessus, dans un plat de céramique, trônent des fruits artificiels. Un visiteur pourrait s’étonner de ces objets dans une chambre de jeune fille mais, en notant la présence de longues bananes, il comprendrait sûrement…

Vanessa s’empare de la plus grosse et revient se mettre devant la glace. Tenant fermement le fruit postiche, elle le dirige vers son arrière-train. De la main gauche, elle ses fesses potelées et présente l’extrémité de la banane à son anus étroit qu’elle force doucement. Écartant les jambes, elle aperçoit la banane fichée dans son trou de balle et, au-dessus, sa vulve profondément épanouie. Alors, d’un lent mouvement de va-et-vient, elle se sodomise en grognant de plaisir et en mouillant à flots. Lentement, elle ressort la banane du trou de son cul, elle la considère, l’examine, remarquant les traces de ses excréments, elle la flaire d’abord, puis la prend en bouche. Sous sa langue, elle sent la merde parfumée. Avec une évidente satisfaction, elle retire la banane de sa bouche et la place entre ses cuisses ; elle referme les jambes, compressant le fruit contre sa chatte en imprimant à celui-ci un mouvement d’avant en arrière. Le frottement contre son intimité lui procure un plaisir extrême.

Elle soupire bruyamment, sa poitrine se soulève, ses tétins se dressent.

– Oh ! que c’est bon, murmure-t-elle. Je me branle, je dorlote mon conin en feu, je vais jouir… Que c’est bon ! Ah ! Ah !…

Et brusquement, elle décharge à flots. Puis elle se redresse, le front baigné de sueur. Peu à peu, elle retrouve ses esprits. De la langue, elle nettoie la banane gluante de ses secrétions. Vanessa se sent vraiment heureuse et elle ne regrette pas d’avoir accepté cette nouvelle place de gouvernante. Elle peut ainsi fesser une gamine et une femme. Avec Angelina, elle retrouve les sensations qu’elle a connues en pension, et avec Eleanor, il s’agit de tout autre chose, car elle trouve à la fois en elle une amante ardente et une fille soumise.

Eleanor, de bonne heure tracassée par les sens, se donna à seize ans à un jeune homme, sous prétexte qu’elle devait plus tard l’épouser. Ils étaient presque aussi innocents l’un que l’autre et la jeune fille s’aperçut rapidement qu’elle était enceinte. Les parents des jeunes gens décidèrent de les marier et, comme il arrive souvent en pareil cas, le ménage ne tarda pas à se dégrader, d’autant plus que la jeune épouse aimait surtout, dans l’amour, les futilités romantiques. Peu à peu, Eleanor prit en aversion l’acte viril et, au bout de quelques mois, cette union prit fin par un divorce inévitable. Et maintenant, à vingt-huit ans, Eleanor éprouvait de grandes difficultés à se faire obéir de sa fillette de douze ans, ce qui l’amena à s’adjoindre les services de Vanessa.

Septembre finissait, il faisait chaud. L’une comme l’autre ne portaient que leurs sous-vêtements sous leur robe légère. Bien que plus petite, Eleanor éprouva tout de suite en présence de Vanessa une sensation de domination. Notre amie le comprit. À plaisir, elle détailla sa façon de traiter les gamines, utilisant à chaque instant dans son discours les mots qui inspirent les femmes aimant le fouet. fesses, fessées, bien sûr, mais aussi culotte, derrière nu, culotte baissée, cuisante punition à même la croupe dénudée, etc.

Eleanor buvait littéralement les paroles de son interlocutrice. Pour tromper son énervement, elle marchait en fumant fébrilement. Vanessa, impassible, tel un chat guettant une souris, contemplait l’anatomie de la jeune femme, si bien révélée par la robe aussi simple que légère. Son regard ne cessait de la suivre dans ses allées et venues, mais fixait surtout le souple balancement de son cul. Se sentant devinée, Eleanor éteignit sa cigarette et vint s’asseoir à côté de Vanessa sur la banquette du salon.

– Voilà, je crois vous avoir suffisamment exposé mon programme. Sans me vanter, je peux dire que je suis une fesseuse de premier ordre… Est-ce bien ce que vous attendez de moi ?

– Exactement. J’ai hâte de vous voir en action !

– Moi aussi, j’ai hâte de commencer… Je pense que nous nous entendrons très bien, d’autant que vous vivez seule, car, moi non plus, je n’aime pas les hommes.

– Pour cela, ne craignez rien.

– Bien. Pour changer de sujet, vous ne trouvez pas qu’il fait chaud ?

– Affreusement.

– Relevez donc un peu votre robe que je voie vos jambes…

– Certainement, acquiesça Eleanor. Tenez…

– Pourquoi vous arrêtez-vous en chemin ? Vous ne portez pas de culotte ?

– Si, si ! répliqua Eleanor en rougissant.

Saisissant sa robe des deux mains, elle en leva l’ourlet jusqu’à son menton. Vanessa put apercevoir la culotte de la jeune femme, une lingerie de soie bleu ciel, ornée d’un volant de dentelle. Elle avança la main, prit le bord du cache-sexe comme si elle désirait tâter l’étoffe.

Aussitôt, Eleanor écarta les cuisses. Vanessa roula lentement un peu de tissu entre son pouce et son index puis, allongeant son doigt et suivant l’arrondi de la cuisse, se dirigea vers l’entre-jambes du slip. Rapidement, elle rencontra les poils de la jeune femme. Vanessa retira son doigt en frôlant la naissance de la fente.

– Vous avez une très jolie culotte. Eleanor. Si vous vouliez vous tourner, je la verrai mieux…

Posant sa main bien à plat au centre de la croupe, elle l’enveloppa de savantes caresses sous lesquelles Eleanor tressaillit. Après avoir longuement palpé la chair, Vanessa abandonna le fruit joufflu pour saisir les hanches d’Eleanor et l’allonger en travers de ses cuisses, l’amenant dans la position classique de la petite fille sur le point de recevoir une bonne fessée.

– De cette façon, je le caresserai plus facilement…

Eleanor ne répondit pas. Le cœur battant, elle se livrait sans défense. Sa position était propice à se faire peloter les fesses, mais elle comprit soudain qu’elle était surtout bien placée pour recevoir une fessée. Elle aimait beaucoup voir corriger sa fille et s’était déjà demandé si elle ne trouverait pas tout aussi agréable d’être elle-même fessée. Elle n’osait prier Vanessa de la fouailler mais, par les trémoussements de son arrière-train, elle espérait l’inciter à le faire.

– Que c’est bon, murmura-t-elle enfin Eleanor. Que c’est bon ! Jamais on ne m’a pelotée de la sorte… Je vous en prie, continuez… continuez… c’est trop bon !

– Quel vice ! Tu n’as pas honte de te tortiller comme une fille en chaleur ?

– Oh, non ! Ce que tu me fais est si bon… Tu as des doigts de fée… Oooh !

– Tu mouilles, hein, cochonne ?

– Oh, oui ! Drôlement, comme voilà longtemps que cela ne m’était pas arrivé…

– Ça, je m’en rend compte…

– Oh ! Je n’en peux plus. Ça vient, ça vient !

Elle se tut, submergée par le plaisir. Vanessa activa les pressions de ses mains sur les globes offerts et, bientôt, dans un frémissement de tout son être, Eleanor connut sa volupté.

La jeune fille la laissa reprendre ses esprits, puis la repoussa à plat ventre sur la banquette. Se penchant vers elle, elle saisit l’élastique de la culotte.

– Que fais-tu ?

– Comme si tu ne le savais pas… Je te déculotte.

– Tu veux encore me branler ?

– Cela suffit pour l’instant… Tu viens de prendre ton plaisir, permets que je prenne le mien… Je vais te donner une bonne fessée sur ton derrière nu…

– Oh !

– Comme si tu n’en avais pas envie… Avoue que tu serais déçue, après une aussi bonne branlette, si je ne te corrigeais pas ?

– C’est vrai, admit Eleanor.

– À propos, demanda Vanessa, en stoppant le déculottage à mi-fesses, à quel moment remonte ta dernière fessée ?

– Au jour où mon époux m’a dépucelée. Cela se serait peut-être produit sans la fessée, mais elle y a sûrement aidé… À seize ans, il m’arrivait d’en recevoir encore…

– Alors, depuis, tu n’en as plus reçues ?

– Non, et je m’aperçois que ça m’a manqué…

– Eh bien, à partir d’aujourd’hui, ton sevrage est terminé !

Alors Vanessa déculotta entièrement Eleanor et la corrigea d’importance.

Dès cette première entrevue, la jeune gouvernante avait bien deviné l’ascendant qu’elle exerçait sur la mère d’Angelina…

IV

Vanessa se dirige vers l’office où Doris, la bonne, s’affaire le plus souvent. C’est une forte femme de trente-cinq ans, respirant la santé et douée d’une force peu commune.

– Laissez là votre travail et allez conduire mademoiselle Angelina en promenade !

– Parfait, réplique la servante. Madame va encore déguster ?

– Vous l’avez dit ! Elle se couchera avec les fesses bien rouges !

– Dois-je me changer ?

– Bien sûr. Je vous accompagne…

Les deux femmes quittent la pièce et montent jusqu’à la chambre de Doris. Une fois enfermées, celle-ci sort des vêtements de son armoire et se déshabille hâtivement. En quelques instants, elle ne porte plus que sa culotte et son soutien-gorge.

– J’ôte le reste ?

– Question stupide ! Tu sais que j’aime te voir à poil !

– Vicieuse !

– Modère tes expressions, sinon tu as pan-pan cucul !

En riant, Doris déboucle son soutien-gorge, puis se déculotte. Ce vêtement libère ses formes plantureuses. Avec une coquetterie sournoise, elle laisse choir son slip à terre et, pour le ramasser, elle se tourne et se penche en avant sans plier les jambes, mais en écartant les pieds. Au lieu de se relever, elle reste dans cette attitude qui présente sous le meilleur angle son énorme mappemonde. Se courbant davantage, elle empoigne ses deux grosses fesses, les sépare, offrant à Vanessa le poinçon de l’anus sous lequel on distingue les poils de sa motte. Vanessa contemple la pastille.

– Salope ! murmure-t-elle entre ses dents.

Mais Vanessa se lève, s’approche de la bonniche et colle son visage contre le pétard. Sortant son adorable langue rose gluante de salive, elle lèche délicatement le trou de balle. Doris adore cette caresse. Avec Vanessa, elle se régale, car la jeune fille se livre avec elle, et sans la moindre retenue, à la pire débauche. La jeune gouvernante éprouve un délicieux frisson à s’encanailler de la sorte, elle aime que les gros doigts de la servante la pelotent énergiquement. Parfois, elles couchent ensemble et ce sont alors des nuits de folies au cours desquelles toutes les fantaisies sont permises. Vanessa gémit sous les rudes étreintes de sa partenaire et, si elle ne lui donne pas sa chatte, car elle désire toujours garder son pucelage, elle lui abandonne volontiers son autre côté. Doris, harnachée nantie d’un godemiché monstrueux, l’empale fougueusement. Il y a mieux. Il arrive que Vanessa éprouve le besoin d’une bonne fessée et elle ne peut l’obtenir d’Eleanor, non qu’elle craigne de perdre son ascendant sur sa patronne, mais simplement parce que celle-ci n’est jamais que passive. Doris, par contre, si elle raffole de la recevoir, consent aussi à la donner. Parfois, elle corrige Eleanor, sur l’ordre de Vanessa, et elle accepte avec joie, il faut le reconnaître, de les fesser l’une comme l’autre. Sous les coups de langue violant son intimité postérieure, elle ne tarde pas à jouir.

– Vraiment, tu as le don, dit-elle en se retour. Quelle technique !

Rougissant de plaisir, la jeune fille sourit. Doris la regarde :

– Tu en veux une petite ?

– Voyons, tu sais bien que je suis montée pour ça !

– Alors, approche, je vais te prendre contre moi.

Vanessa obéit. Doris la plaque contre elle, le séant tourné vers la glace de l’armoire. D’un large geste, elle relève à la fois la jupe et la combinaison, tandis que son bras lui enserre la taille, et elle la plie légèrement en avant.

– Regarde-toi, je t’en prie, s’exclame la servante. Regarde comme tu es mignonne ainsi. Tes belles fesses blanches se détachent entre le noir de tes sous-vêtements…

Doris lui pelote un peu l’arrière-train, puis, levant le bras, elle la fesse vigoureusement. Malgré la sveltesse de sa silhouette, Vanessa possède une bonne croupe, mais la main de la servante est un véritable battoir. À chaque coup, elle couvre les trois quarts de la mappemonde et l’écrase comme un paquet de linge mouillé. La chambre est envahie du son de la chair ferme qui claque la chair ferme. De toutes ses forces, Doris fesse notre amie, elle fesse avec l’énergie qu’elle met pour laver le linge, c’est de l’ouvrage bien fait…

À présent, sous la rapide et chaude averse, Vanessa se tortille comme une gosse. Elle gémit, tout en mêlant de voluptueux soupirs à ses cris de douleur. Elle se colle à sa tourmenteuse, tout en lui offrant ses fesses, ses adorables fesses de vierge, ses fesses à la peau laiteuse, présentement aussi rouges que si elle les avait plongées dans l’eau bouillante. La main de Doris crépite. Pour mieux la châtier, elle pose son pied sur le tabouret et presse le ventre de Vanessa contre sa forte cuisse nue. Puis elle redresse la jeune fille et la refesse sauvagement ; sa main rebondit sur les deux globes cramoisis comme sur un ballon. Pendant dix bonnes minutes, la déculottée se poursuit ainsi, sans discontinuer. Enfin, la servante stoppe la punition. Vanessa empoigne ses jupes, les maintient relevées et garde la position punitive. Doris masse doucement l’arrière-train rubicond pour apaiser un peu le feu qui le dévore. Ensuite, profitant de l’écartement des jambes, elle s’insinue entre elles à la recherche de la motte. Ses gros doigts se referment sur la figue juteuse.

Vanessa pousse un cri de volupté. La large poigne viole avec ivresse les replis vulvaires, ses doigts visitent la fente avec la même délicatesse qu’ils mettent à vider un poisson ouvert par un coup de couteau précis. Loin de la répugner, cette triviale caresse embrase l’adolescente qui se penche et sépare ses cuisses au maximum. Deux fois de suite, elle connaît l’orgasme.

Bien que fortement musclée, Doris n’a rien d’un virago ; elle évoquerait plutôt une amazone, mais une amazone possédant bien ses deux mamelles, deux seins volumineux, fermes comme du marbre. De plus, son visage aux traits excessivement fins, encadré de lourds cheveux noirs, est parfaitement féminin. La bouche pulpeuse aux lèvres sensuelles, s’offre. Vanessa la cueille sur-le-champ. Après un profond baiser, Vanessa récupère tout son flegme et tout son ascendant sur la servante. Celle-ci, telle une chienne en chaleur, se frictionne avec une vigueur éhontée.

– Tes fesses ! ordonne Vanessa.

– Tout de suite, mon amour !

La bonne se couche sur le tabouret, la tête au ras du sol, le corps en arc de cercle, et sa croupe arrogante saille effrontément. Vanessa la chevauche et la fesse furieusement. Bien que plus délicate que celle de sa victime, la main de la jeune fille fait merveille sur le volumineux fessier, d’autant que Doris a la peau extrêmement sensible. Très vite, les deux masses se colorent d’un rouge ardent. Vanessa serre entre ses cuisses nerveuses les flancs de la bacchante et, sans relâche, la fesse avec passion. Ça claque comme sur un tambour et, en dix minutes, l’arrière-train devient cramoisi. Vanessa quitte alors sa monture, lui demande de se relever et l’entraîne aux toilettes qui jouxte sa chambre. Un crochet est fixé au plafond, au-dessus de la cuvette. Elle y attache les poignets de la servante, lui lève les bras et les suspend au crochet. Doris est maintenant étirée, les pieds disposés de chaque côte de la lunette, et elle présente l’avant de sa personne. Vanessa sort un martinet d’une petite armoire.

– Dix minutes de souffrance. D’accord, grande salope ?

– Oh, oui ! fouette-moi fort… Que je sente tes lanières me chauffer le cul !

Vanessa s’emploie à la satisfaire ; à toute volée, elle fustige le gros pétard. Doris, malgré son endurance, mais sans doute aussi à cause de la sensibilité de son épiderme fessier, gueule à plein gosier. Elle se tortille, essaye de rentrer son séant, tire sur ses liens qui s’enfoncent dans sa chair, mais elle ne peut se soustraire à la flagellation… La sueur inonde le corps de la bonne. Elle coule le long de son échine, s’insinue dans sa raie médiane, également moite. Doris, sous la douleur, réagit comme une môme de douze ans.

La tourmenteuse stoppe le martyre. Elle range le martinet, délivre Doris, qui se jette dans ses bras et elle boit ses larmes.

– Tu m’as fait mal, balbutie-t-elle, mais je ne regrette rien. C’était bon…

– Si t’es sage, je couche avec toi ce soir !

– Tu me feras une bonne langue, tu me suceras la chatte… ?

– Oui, et je te donnerais aussi un lavement…

– Tu es adorable ! s’écrie la vicieuse qui adore se faire irriguer l’intestin.

– Alors, à présent, dépêche-toi de t’habiller.

Elles reviennent dans la chambre. Rapidement, Doris dissimule ses appas volumineux. Vanessa la regarde enfiler ses vêtements.

– Devons-nous rentrer tard ?

– Oui, car j’ai envie de m’amuser avec Eleanor.

– À propos, Angelina est souvent insupportable en promenade…

– Tu sais que tu as mon autorisation et celle de sa mère pour la corriger…

– La main me démange rien que d’y penser…

– Autre chose… Vous irez sûrement goûter ?

– Tu penses.

– Alors, laisse-la s’empiffrer de pâtisseries. J’aimerais assez qu’elle ait une indigestion, cela me procurerait un excellent prétexte pour la fesser avec prise de température et tout et tout, sans parler du lavement que je te laisserai lui administrer…

– Vrai ?

– Mais oui.

– Que tu es gentille !

– Attend, avant de partir, relève un peu tes cotillons, j’ai encore envie de voir ton gros cul… Ton gros cul que j’aime claquer si durement.

Doris, un vicieux sourire déformant sa bouche, se trousse largement. Vanessa contemple son énorme pétard de femelle, si bien moulé par la culotte de nylon blanc qui tranche sur sa chair ambrée. La finesse de l’étoffe laisse deviner le grain de la peau. Elle n’y tient plus, la jeune fille. Fébrilement, elle saisit l’élastique et descend la culotte aux genoux… Doris, les fesses à l’air, frissonne de plaisir. Vanessa se baisse, se penche en empoignant ses rondeurs qu’elle sépare au maximum et la pastille apparaît, infiniment tentante. La bouche de Vanessa se pose dessus, ses lèvres s’entrouvrent, sa langue frétillante toute mouillée de salive, se colle au trou du cul odorant, le titille, le chatouille, le lèche, le force, tandis que la servante enivrée de luxure glisse sa main entre ses jambes afin de branler son conin en folie.

V

Dès qu’elle entend Doris quitter la maison en compagnie d’Angelina pour aller en promenade, Vanessa se dirige vers la chambre d’Eleanor. Celle-ci l’attend sagement en pénitence, c’est-à-dire à genoux, le nez tourné contre le mur et les bras croisés dans le dos. Ce spectacle enchante notre amie.

– Je te félicite, tu obéis à mes désirs avant que je ne les formule…

– Ne suis-je pas ton esclave ? répond Eleanor en lui souriant.

– Tu as raison, mais pour l’instant relève-toi et viens jusqu’ici !

Eleanor obéit et s’approche de la gouvernante.

– Viens tout près, j’ai envie de t’embrasser.

La jeune femme se colle contre la jeune fille qui l’enlace.

– Que je suis bien avec toi ! murmure Eleanor, rayonnante de bonheur.

– Ta bouche…

Leurs lèvres se joignent, s’entrouvrent, les langues se cherchent. C’est un vrai baiser d’amants, un baiser passionné qui les amollit, surtout Eleanor qui s’abandonne dans les bras de sa complice.

Vanessa la plaque davantage contre elle. Sa main joue avec la ceinture de sa robe sous laquelle elle passe ses doigts fuselés.

Le baiser s’achève, les deux têtes se séparent, mais les corps restent soudés.

– Dis, Eleanor chérie, explique un peu ce que je fais maintenant…

– Ta main délaisse ma taille pour glisser sur ma croupe… Elle la caresse, elle la tâte au travers de ma robe légère… Elle en prend possession…

– Tu aimes ?

– J’adore.

– Eh bien…

– Tu me pelotes les fesses. Tu en parcours toute l’étendue, toute la masse… Tu en épouses les contours, glisses par-dessus, les soupèses l’une après l’autre comme si tu cherchais à les évaluer. Tu t’insinues dans ma raie…

– Pas mal… Et pour résumer mon action ?

– Tu me mets la main au cul.

– Et tu aimes ça ?

– Excessivement, réplique Eleanor, rougissant de confusion et enfouissant sa tête au creux de l’épaule de Vanessa.

– Que se passe-t-il ?

– Tu viens de soulever ma robe par derrière, et à présent ta main me pelote au travers de ma culotte. Je sens la chaleur de tes doigts. C’est bon.

– Qu’éprouves-tu, exactement ?

– Un bonheur indicible.

– Mais encore ?

– Que m’obliges-tu à dire ? Je devine que tu veux des précisions… des précisions intimes… Eh bien, de sentir ta main me caresser les fesses, je m’excite… je mouille à flots…

– Recule-toi !

Eleanor obéit docilement.

– Relève tes robes et tiens-les remontées.

Elle s’exécute.

– Cochonne !

– N’est-ce pas que je suis cochonne de te montrer ainsi mes dessous… surtout que tu ne te contentes pas de les regarder… Tu saisis l’élastique de ma culotte, et tu me la baisses. Jusqu’aux genoux… Me voilà les poils à l’air, et tu passes ta main entre mes cuisses… Tu m’attrapes le conin, tu me le tripotes…

– Je voulais m’assurer de ton degré d’humidité.

Eleanor remonte sa culotte et rabaisse ses jupes.

– T’aimes ça, reluquer ma culotte ?

– Oui. Je trouve cela excitant.

– Moi aussi. Au fond, les hommes portent aussi des slips, mais nous, on devine que les nôtres servent autant à attiser les désirs qu’à protéger notre intimité… Que d’images contient le mot « culotte » quand il sert à désigner le minuscule vêtement qui dissimule notre sexe…

Blottie contre la jeune fille, Eleanor prend le ton de la confidence.

Parfois, je me rends dans un magasin au rayon de la lingerie et j’épie les femmes occupées à choisir une culotte… J’essaye d’imaginer celle qu’elles portent entre les jambes et l’effet que produira la couleur de la culotte retenue… Quand une blonde clair achète un slip noir ou qu’une brune en prend un bleu clair… Farfouillant à mon tour dans ces amas de lingeries intimes, je frôle les entrejambes et je pense aux canins qui s’y frotteront. Parfois, j’essaye d’engager la conversation, et il m’arrive d’obtenir des confidences… Ainsi, la semaine passée, une jeune fille semblait hésiter devant des culottes en broderie anglaise. En parlant, elle m’apprit qu’elle portait un porte-jarretelles en dentelles, et qu’elle aurait aimé trouver un slip assorti pour faire une surprise à son amoureux. Hélas ! elle n’y avait pas pensé en sortant de chez elle. L’idée lui était venue devant le magasin et, par malchance, elle portait le porte-jarretelles sur elle…

Je lui répliquai qu’il y avait peu de clientes dans le magasin et qu’elle n’avait donc qu’à se trousser et comparer. Je lui proposai même de lui servir de paravent, mais elle ne parvenait pas à se décider. Finalement, elle m’avoua en rougissant que sa première idée, en allant rejoindre son amant, avait été de ne pas mettre de culotte… Je me moquai d’elle gentiment, tant et si bien qu’elle accepta ma suggestion à condition que je la protège des regards indiscrets. Nous laissâmes s’éloigner quelques clientes et, profitant d’un moment de solitude, elle se troussa par devant afin que nous comparions le slip et le porte-jarretelles. Je pris le premier et l’approchai du vêtement, il n’allait pas. Après trois tentatives, je tombais juste. Tu imagines… Nous étions aussi nerveuses l’une que l’autre, affolées à la pensée que l’on puisse nous surprendre…

La dernière fois, je restai les mains posées contre ses cuisses dodues. Elle inclina la tête pour se rendre compte. Ses joues rosirent et elle ouvrit les jambes, m’offrant la vision de son sexe nimbé de poils dorés, Nous nous regardâmes et, lentement, elle laissa retomber ses jupes.

Nous partîmes ensemble ; maintenant, elle avait hâte d’essayer sa culotte. Comme nous descendions l’escalier, à mi-étage, nous trouvâmes des toilettes. L’occasion était trop tentante. Sans même nous consulter, nous y entrâmes. L’endroit était désert. Je la poussai dans le premier cabinet et nous y enfermai. Rapidement, elle se troussa. Je sortis la culotte du sac de papier et, me penchant en avant, je la lui présentai pour qu’elle y passe les pieds. Elle se tortilla un peu pour l’enfiler puis, afin de me montrer comment il lui allait, elle se troussa également par derrière et me tourna le dos.

Tu me connais. Quand je vis sa jolie paire de fesses si rebondie, si bien fendue, adorablement moulée par la gentille culotte, j’aurais presque eu envie de la fesser… Je pensai qu’elle désirait conserver cette culotte sur elle mais, rougissant comme une pivoine, elle me demanda de la déculotter, car elle avait envie de faire pipi…

Avec délices, je m’exécutai, me grisant de frôler sa chair au passage. Fascinée, je contemplai son sexe proéminent, ce morceau de chair délicieusement fendu, aux lèvres épaisses, d’où jaillissait un joli flot l’urine. Souriant malicieusement, elle écartait les cuisses au maximum et, quand la dernière goutte tomba, elle resta ainsi, la vulve ruisselante. Folle de désir, je me jetai dessus et la lui léchai avidement. Naturellement, lorsque je me redressai, j’avais le feu aux joues, et ailleurs, aussi tu l’imagines…

Elle rit de mon trouble puis, balançant son bras, elle saisit mes robes, les souleva et les rabaissa à plusieurs reprises, voilant et dévoilant ma culotte, ainsi que le fait une fillette en taquinant une autre. Enfin, elle les laissa retomber et me demanda de lui montrer mon slip. J’empoignai mes jupes par le bas et les retroussai jusqu’à ma poitrine, révélant mon vêtement intime sans oublier d’écarter les cuisses. Alors, elle me déculotta, me descendant la culotte jusqu’aux mollets. Cette fois, elle se régala en reluquant sans vergogne ma figue luisante de mouille. Après cet examen, elle passa ses doigts entre mes jambes et me tripota minutieusement. Lorsqu’elle me jugea à point, elle me pria de me retourner pour lui exposer mon cul.

J’obéis et me retroussai par derrière. Je dus me pencher pour qu’elle voie bien mes fesses, et surtout ma petite pastille qui sembla beaucoup l’intéresser… Elle s’assit sur le siège des toilettes, me retourna et attira mon pubis au niveau de sa bouche. Je fléchis un peu et collai mon conin sur ses lèvres. Sa langue tiède, humide de salive et fort déliée, parcourut ma fente, tantôt vite, tantôt doucement. De l’extrémité, elle irritait mon bouton qu’elle mordillait ensuite gentiment. Tout en me suçant comme une reine, elle me pelotait le cul, frôlait mon trou de balle de son index où elle l’enfonçait parfois. Je ne tardai pas à jouir à flots… Elle me reculotta et nous sortîmes du réduit. Heureusement, personne n’attendait devant la porte. Nous quittâmes rapidement le magasin et la foule de la rue nous dégrisa, Nous avions un peu honte, aussi après un bref au revoir, nous nous séparâmes, chacune s’en allant dans une direction différente…

– Voilà une charmante histoire, s’exclama Vanessa. Autrement dit, je ne peux te laisser seule sans que tu ne te livres à quelque dévergondage…

– Tu m’en veux ?

– Je ne peux pas refaire ta nature vicieuse… Je m’en garderai, d’ailleurs, car j’y trouve mon plaisir… Mais, trêve de bavardage ! Passons aux actes…

– Tu vas me fesser ?

– Bien sûr, que je vais te fesser… Te fesser comme une gosse ! Qui a parlé la première de te fesser ?

– Moi, j’en conviens… Me fesser… voilà un mot qui m’échauffe… Tu ne peux savoir à quel point cela m’excite… Quand tu n’es pas avec moi, j’y pense souvent… Je me dis : « elle va me fesser. C’est-à-dire qu’elle va me donner la fessée, me frapper sur les fesses comme une gamine. »…

– Ah ! Eleanor chérie, toi aussi, tu m’excites !

– N’est-ce pas ? Tu mouilles à l’idée que tu vas me fesser… Quel plaisir d’être aussi vicieuse l’une que l’autre, et de pouvoir nous livrer ensemble à notre vice, la fessée… Oui, la fessée ! Toi qui donnes et moi qui reçois… La fessée, la bonne fessée sur les fesses… la claquante fessée… Que c’est bon ! Tu me fesses ?… Fesse-moi ! Fesse-moi fort !… Fesse mon cul nu…

Les deux jeunes perverses s’émoustillent à murmurer ces mots, ces mots si anodins pour tant d’autres, mais qui, pour elles, représentent autant que l’héroïne pour un drogué. Elles se saoulent de leurs propres paroles. Vanessa, la première, recouvre ses esprits.

– L’exposition, chérie, l’exposition !

– Tout de suite, mon amour !

Alors, la gouvernante s’assoit dans un fauteuil et allume une cigarette plantée dans un long fume-cigarette d’ébonite qui n’est autre qu’une canule rectale à l’extrémité encore parfumée d’un séjour matinal dans l’intestin d’Eleanor. Celle-ci s’agenouille sur un fauteuil tendu de velours cerise et courbe son buste sur le dossier, mettant ainsi en valeur la partie la plus rembourrée du côté pile de son académie. Eleanor se penche davantage, relevant la croupe en creusant les reins, puis elle écarte les cuisses. Cependant, ce que regarde Vanessa, ce ne sont ni les longues jambes, ni la vulve proéminente, mais le derrière de la jeune femme, si attirant, si bien révélé par l’impalpable étoffe le recouvrant, si bien souligné par l’ourlet du slip. Et elle souhaite le voir intégralement nu.

Comme si elle devinait son désir, Eleanor, après avoir roulé sa robe sur sa taille, saisit l’élastique retenant sa lingerie intime et descend sa culotte. Quand le slip repose sur ses genoux, elle se repenche en avant. La jeune femme creuse les reins pour mieux tendre son cul. Cette posture honteuse, c’est l’exposition.

Eleanor se courbe encore. Son fessier prend du relief. Elle l’empoigne alors pour mieux montrer son anus où elle plonge un doigt. Vanessa, enfoncée dans le fauteuil, se gave du spectacle licencieux. Sa jupe légèrement remontée découvre ses genoux desserrés. Elle glisse sa main par dessous, jusqu’à l’entre-jambes de son slip. Et tout en reluquant la mappemonde de sa patronne, elle se pelote le conin. Ses doigts s’énervent sur l’épaisseur d’étoffe au travers de laquelle elle sent la chaleur et l’humidité de sa moule.

– Ah ! j’en peux plus ! murmure-t-elle d’une voix rauque. Eleanor, veux-tu que je te fesse ? Viens t’allonger sur mes cuisses pour recevoir la fessée…

La jeune femme descend de son perchoir, se reculotte et s’avance lentement. Vanessa se lève à son tour. Les voici l’une à côté de l’autre. Avant de passer à la punition, la fesseuse enlace sa future victime et l’embrasse à pleine bouche. Sous le baiser, Eleanor frissonne de volupté. La gouvernante la trousse par derrière et enfile son autre main par devant. Eleanor écarte les cuisses pour faciliter la caresse.

À présent, elles sont aussi chaudes l’une que l’autre, les deux vicieuses, aussi ont-elles un même désir de la fessée. Le première de la donner ; la seconde de la recevoir. Pour cela, Vanessa entraîne Eleanor vers le lit, aussi bas qu’un divan, recouvert d’un dessus en satin bleu nuit. Pour corser la scène, une grande glace devant laquelle Eleanor s’habille, se dresse face au côté gauche. Vanessa relève sa robe par derrière et s’assoit directement sur sa combinaison. Installée, elle écarte les cuisses, si bien qu’elle entrevoit son entre-jambes dans le miroir. Eleanor, debout, attend dans la position d’une gamine soumise.

– Agenouille-toi près de moi, commande Vanessa, je veux revoir ton cul !

Docilement, l’autre obéit. Dans ce mouvement, le fond de la robe, quoique souple, adhère suffisamment au postérieur pour que l’on en distingue la forme ainsi que l’ourlet du slip étroit. La jeune femme se penche en avant.

– Remue ton cul !

Eleanor le fait rouler dans tous les sens. De le voir se mouvoir au travers de la jupe lui confère un pouvoir ensorcelant. Vanessa fascinée, reluque les deux rondeurs roulant l’une sur l’autre. L’étoffe se creuse à l’endroit de la raie médiane, accentuant les reliefs. Repue de cette vision qui l’excite, elle trousse les cotillons, démasquant le postérieur élastique et, pour mieux encore le contempler, elle descend la culotte sur les mollets. Eleanor est excitée au plus haut point, elle creuse les reins, tend la croupe, écarte les cuisses. La lune s’étale, révélant ses mystères, son orifice anal si menu sous lequel s’allonge la vulve entrouverte embroussaillée de poils.

– Tu me fesses ? interroge la pelotée, sourdement.

– Oui, mais auparavant, va chercher ton martinet.

Eleanor descend du lit, se reculotte et se dirige vers la commode. Elle s’accroupit devant le dernier tiroir contenant différents ustensiles propres à la flagellation et parmi lesquels se trouve « son » martinet. C’est un engin au manche de bois jaune doté de seize lanières de cuir longues de quarante centimètres, un bel instrument dont elle a déjà reçu de magistrales corrections.

Repoussant le tiroir, elle pivote sur ses talons aiguilles en prenant soin de bien ouvrir les genoux. Cette position, qui rappelle celle d’une fille en train de faire pipi, enchante Vanessa qui lui demande de tirer sur l’entre-jambes de son cache-sexe pour augmenter l’illusion. Sans aucune pudeur, Eleanor exécute la manoeuvre. Ayant satisfait son amie, elle se relève et avance simplement vers elle en tenant le martinet à bout de bras le long du corps, agitant les lanières à chaque pas. Vanessa s’empare du martinet et le pose sur le lit à ses côtés.

Eleanor se place debout attendant l’invitation de Vanessa.

– Tu es prête ?

– Oui, ma chérie.

– Alors, inutile d’attendre. Allonge-toi sur mes genoux.

Après les yeux, sa main prend possession de la croupe ; elle la pose en plein milieu de la mappemonde, l’étend en ouvrant les doigts et la promène lentement sur toute la surface, en exécutant un mouvement concentrique. Sous cet attouchement, Eleanor frissonne de la tête aux pieds, son séant tressaille sous la robe, s’offrant aux lascives caresses, tandis qu’elle écarte les cuisses au maximum. Vanessa poursuit son indécent pelotage par lequel elle affirme de plus en plus sa domination sur la jeune femme livrée à sa merci. Elle pétrit les fesses, les empoigne, les évalue, les soupèse inlassablement.

Eleanor s’abandonne, vaincue.

Alors, la jeune fille, glissant de la croupe jusqu’au bas de la robe, en saisit l’ourlet et la remonte sur le dos de la jeune femme qui apparaît en courte combinaison rose, simplement ornée dans le bas d’un modeste feston. Vanessa réunit la combinaison à la robe et fixe le tout à hauteur des omoplates avec deux épingles à nourrice. L’indécent retroussage découvre les longues jambes galbées jusqu’au sommet des cuisses où s’épanouit le double renflement de la lune féminine adorablement moulée dans l’étroit slip également rose.

Ce spectacle, déjà excitant en lui-même, le devient encore plus lorsque l’on songe qu’il n’est que le prélude à l’administration d’une vigoureuse déculottée. Pour l’accomplir, Vanessa entreprend le déculottage de la mappemonde. C’est un dénudage soigné, encore plus long que le retroussage, et qui dévoile progressivement une magnifique paire de fesses à la peau ambrée. Vanessa stoppe la descente du slip à hauteur des jarretelles. Ceci suffit amplement pour ce qu’elle se propose de faire. Du bras gauche, elle s’empare alors de la taille de la jeune femme, afin de la maintenir fermement pour ce qui va suivre. Bien qu’il s’agisse d’une correction amoureuse, la gouvernante châtie sans ménagement, exactement comme si elle voulait la punir de l’exciter aussi intensément.

D’ailleurs, très vite, Vanessa interrompt l’avalanche de claques qu’elle distribuait au fessier offert et elle fait glisser sa victime à genoux entre ses jambes. Sans la moindre hésitation, ouvrant la bouche, Eleanor sort sa langue gluante de salive et suce la fente moite de la gouvernante. Sous les caresses, la moule s’épanouit, la fente bâille, livrant son intérieur vermeil gorgé de mouille. Eleanor aspire le liquide qui ne cesse de sourdre. Écartant un peu son visage, elle détaille le conin enfiévré ; rien qu’à le voir, elle sent son désir augmenter de puissance. Posant ses avant-bras sur le ventre de Vanessa, elle avance ses doigts fuselés et sépare largement les grandes lèvres de la vulve. Replongeant en avant, elle suce à nouveau le conin, puis se consacre au clitoris en érection qu’elle pompe, mordille, roule entre ses lèvres ; l’abandonnant, elle dirige sa langue sur le méat urinaire et, de là, atteint l’entrée du vagin clos par l’hymen. Folle de luxure, Vanessa pousse un long cri en déchargeant à flots.

Eleanor avale goulûment le foutre de sa maîtresse puis, tout doucement, relèche le sexe comme si elle cherchait à l’apaiser. Après l’orgasme, les lèvres sexuelles se referment. Eleanor s’amuse à vriller sa langue pour la passer habilement dans la fente. Cette caresse stimule derechef Vanessa qui pousse son bassin en avant, afin de bien coller sa figue à la bouche pulpeuse de sa partenaire. Celle-ci poursuit sa caresse en mordillant par instants les grandes lèvres épaisses ; ses mains entourent le corps de sa compagne, glissent sous les fesses, les empoignent, violent la raie imprégnée d’une humidité plus odorante.

Vanessa soulève sa croupe. Eleanor lui introduit son index dans le rectum.

Alors l’orgasme revient et, pour la seconde fois, la jeune fille décharge.

– Suce-moi le troufignon ! implore Vanessa.

Eleanor se penche et colle sa bouche à l’anus. Sa langue déliée passe et repasse sur la pastille, en fait le tour, revient dessus, puis la pénètre profondément. Vanessa ivre de désir, tortille sa croupe d’une flacon éhontée. Eleanor se redresse, s’allonge contre elle et, d’une main enveloppante, lui pelote le fessier. Se redressant sur le coude, elle reluque les contorsions du derrière. Sous la caresse, il se trémousse, se contracte, s’épanouit, s’ouvre, se ferme, se lève, s’abaisse, se couvre par instants de chair de poule. Eleanor le palpe dans tous les coins. Elle s’insinue dans la raie chaude et profonde, elle le triture, le malaxe, le soupèse. Puis, après lui avoir décoché quelques pichenettes, elle administre très doucement des tapes légères. Puis elle s’empare du martinet. Rien qu’au contact du manche, elle ressent une secousse aussi violente que celle éprouvée par une fille en chaleur empoignant une grosse bite en érection. Elle essaye de fustiger la croupe tendue ; elle frappe d’une façon désordonnée. Puis, n’en pouvant plus, elle se contente de promener les lanières sur le pétard, lequel, sous les chatouilles du cuir, tressaille voluptueusement.

– Espèce d’idiote ! hurle Vanessa. Tu n’es pas capable de me flanquer une trempe ! Laisse cet engin et encule-moi, sinon je t’arrache la peau du cul !

Eleanor bondit à terre, Non pas qu’elle craigne que la jeune fille mette sa menace à exécution, mais parce qu’elle adore posséder ainsi son amie. Rapidement, elle se dévêt, saisit un godemiché énorme, se l’adapte sur les hanches et revient sur le lit. Vanessa prosternée, les reins creusés, la croupe épanouie, attend la pénétration anale, frissonnant de la tête aux pieds. Eleanor, debout, empoigne sa bite postiche par la racine et la dirige vers l’entrée du vice. L’extrémité de l’engin dilate le sphincter puis le reste de la tige s’enfonce dans le rectum. L’anus déformé enserre la pine en l’aspirant vers l’intérieur. Les grosses couilles ornant le godemiché battent contre les cuisses de l’empalée, augmentant son plaisir. Folle de stupre, elle s’abandonne à la honteuse possession en proférant toutes sortes d’insanités qui redoublent son excitation.

– Ce qu’elle est grosse, ma chérie ! Ce qu’elle est grosse, ta queue !… Comme tu bandes bien, mon amour !… Comme je la sens… Elle me déchire, ta grosse queue… Encore !… encore…

Elle n’a plus la force de parler, car Eleanor précipite sa cadence. Alors elle geint, elle geint de plus en plus fort et, enfin, s’écroule sur le lit en entraînant sa cavalière qui termine en un galop échevelé. Les deux femelles restent ainsi accolées. Sous le ventre de Vanessa, s’étend une large tache d’humidité, témoignant de l’intensité de son plaisir. Au bout de quelques minutes. Eleanor se retire et Vanessa se retourne sur le dos pour découvrir son amie, la poitrine rentrée et le ventre tendu, en train de considérer l’artifice qui orne son pubis comme le ferait un garçon vicieux fier de ses attributs virils.

– Ôte ça, et donne-moi ton conin !

Alors Eleanor retire l’engin et chevauche le visage de la jeune fille qui la lèche fougueusement. Tout en se faisant bouffer la chatte, la cochonne glisse le godemiché dans sa bouche et se régale des traces des excréments de Vanessa qui y sont demeurés collés. Cette sucette improvisée et les coups de langue de la lécheuse la conduisent rapidement à l’orgasme. Deux fois de suite, elle décharge dans la bouche de son amie…